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Sequestrati 115mila marchi contraffatti al Porto di Trieste

I funzionari dell'Agenzia delle Dogane e dei Monopoli in servizio all'Ufficio delle

Dogane di Trieste e i militari della Guardia di Finanza del II Gruppo di Trieste

hanno sequestrato 115.000 capi d'abbigliamento di numerosi marchi di lusso

della moda nazionale ed internazionale, tutti abilmente contraffatti. Se immessi

sul mercato avrebbero garantito introiti per oltre quindici milioni di euro. La

merce era giunta nel porto di Trieste a bordo di motonavi provenienti dalla

Turchia, sistemata all'interno di un container e di un tir di immatricolazione

polacca. Tra i vari marchi sono segnalati Chanel, Burberry, Louis Vuitton,

Gucci, Guess, Moncler, Prada, Dolce & Gabbana e altri ancora. I capi,

fraudolentemente griffati, erano stati occultati fra articoli di abbigliamento,

regolarmente prodotti e dichiarati, con l'intento di far apparire legittimo il

trasporto. Le perizie, effettuate direttamente dalle aziende titolari dei loghi,

hanno invece confermato la contraffazione della merce rinvenuta. Agenzia

delle Dogane e Monopoli e Guardia di Finanza sottolineano che la

successione degli ingenti sequestri conferma la continua evoluzione del

fenomeno della contraffazione.

(Sito) Ansa

Trieste

https://www.ansa.it/friuliveneziagiulia/notizie/2024/08/08/sequestrati-115mila-marchi-contraffatti-al-porto-di-trieste_a3ec961b-2659-49e1-a569-a2f6ab9694bb.html
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Trieste, ok al progetto "grande stazione di Servola"

Il Consiglio Superiore dei Lavori Pubblici approva l'intervento da 180 milioni di

euro L'autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Orientale Porti di Trieste

e Monfalcone annuncia che cominceranno a breve le procedure di gara per la

realizzazione del progetto da 180 milioni di euro della " grande stazione di

Servola ". Il Consiglio Superiore dei Lavori Pubblici ha infatti approvato

all'unanimità la determinazione per il progetto "Estensione delle infrastrutture

comuni per lo sviluppo del Punto Franco Nuovo" - Fascicolo A, finanziato con

risorse del Fondo Complementare al Pnrr. Considerati i tempi di realizzazione

imposti dalla complessità del progetto tecnico e, appunto, il lungo iter

approvativo, la chiusura dei lavori è fissata a dicembre 2026; sarà quindi

necessaria una proroga di 9 mesi rispetto alla data originaria (marzo 2026).

L'Autorità di Sistema, in qualità di stazione appaltante, dovrà ora indire la

procedura di aggiudicazione entro 90 giorni dalla data di comunicazione della

determinazione. Condividi Tag porti trieste Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Trieste

https://www.informazionimarittime.com/post/trieste-ok-al-progetto-grande-stazione-di-servola
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Sì al progetto di Servola dal Consiglio Superiore dei Lavori Pubblici

Giulia Sarti

TRIESTE Approvato all'unanimità (dopo la determinazione conclusiva della

Conferenza di Servizi) dall'ultima seduta del Consiglio Superiore dei Lavori

Pubblici la determinazione per il progetto Estensione delle infrastrutture

comuni per lo sviluppo del Punto Franco Nuovo Fascicolo A, finanziato a

valere sui fondi del Fondo Complementare al PNRR. Con questo passaggio

positivo, dopo un lungo percorso di valutazione del progetto e la chiusura

della Conferenza dei Servizi, potranno partire le procedure di gara per la

realizzazione del progetto da 180 milioni di euro della grande stazione di

Servola. Nell'ambito della Conferenza dei Servizi per l'approvazione del

progetto di fattibilità tecnico economica dell'intervento, erano stati raccolti tutti

i pareri e le osservazioni delle amministrazioni e degli enti interessati, le

prescrizioni e le raccomandazioni del Consiglio Superiore dei Lavori Pubblici,

nonché gli esiti della Verifica Preventiva dell'Interesse Archeologico e della

Valutazione di Impatto Ambientale. Il Consiglio Superiore dei Lavori Pubblici

autorizza pertanto la prosecuzione dell'iter del PFTE, richiedendo comunque

come condizioni finali prima dell'aggiudicazione che si concluda la procedura

di autorizzazione paesaggistica della Regione Friuli Venezia Giulia relativamente al nuovo Parco urbano, (che verrà

progettato a beneficio della cittadinanza del quartier di Servola ) e che si realizzi nel frattempo anche il

perfezionamento della procedura di autorizzazione idraulica, sempre in capo alla Regione. Considerati i tempi di

realizzazione imposti dalla complessità del progetto tecnico, che ha attraversato peraltro un lungo iter approvativo, la

chiusura effettiva dei lavori è fissata a Dicembre 2026. Sarà quindi necessaria la formalizzazione della proroga di 9

mesi rispetto a quanto definito in origine , cioè il Marzo 2026. Il CSLP, richiede inoltre che nella scelta del contraente,

con il criterio dell'offerta economicamente più vantaggiosa, sia valutata la congruità delle modalità tecniche e

organizzative proposte proprio per garantire il rispetto dei tempi. L'Autorità di Sistema portuale del mar Adriatico

orientale in qualità di Stazione appaltante, dovrà ora indire la procedura di aggiudicazione entro novanta giorni dalla

data di comunicazione della presente determinazione, dandone comunicazione alla Cabina di regia del PNRR, alla

Segreteria tecnica presso la Presidenza del Consiglio dei ministri, e al Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti.

Nel frattempo, le procedure di gara, erano state avviate con la fase di pre-qualificazione dei possibili offerenti, ma

solo ora, una volta perfezionate le due autorizzazioni richieste, potranno effettivamente essere aggiudicati i lavori.

Messaggero Marittimo

Trieste

https://www.messaggeromarittimo.it/si-al-progetto-di-servola-dal-consiglio-superiore-dei-lavori-pubblici/
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[ § 2 4 5 6 6 2 8 7 § ]

Servola: al posto della ferriera una stazione ferroviaria merci e parco urbano

Data prevista di fine lavori: dicembre 2026. Il costo dell'opera finanziata dai

fondi PNRR è di 198 milioni di euro, 18 in più da quelli iniziali Al posto della

ferriera una moderna stazione ferroviaria per il transito delle merci e un parco

urbano. Data prevista di fine lavori: dicembre 2026. L'ok fondamentale è stato

dato dal Consiglio superiore dei lavori pubblici pochi giorni fa. "Stiamo

assistendo ad un percorso accelerato di un progetto ex novo mai visto in

Italia," è il commento del commissario straordinario dell'autorità portuale

Vittorio Torbianelli che plaude al lavoro dei progettisti e di tutti i soggetti

coinvolti. Il costo dell'opera finanziata dai fondi PNRR è di 198 milioni di euro,

18 in più da quelli previsti inizialmente. Il prossimo passo fondamentale è il

rilascio dell'autorizzazione paesaggistica da parte della Regione per il parco

urbano; una zona verde compensativa per i residenti del quartiere di Servola,

che fungerà da filtro tra l'area delle operazioni logistiche e lo spazio

residenziale. La stazione appaltante del progetto è L'Autorità di Sistema

portuale. Ricevuto il via libera della regione dovrà indire la procedura di

aggiudicazione entro 90 giorni dal la data di  comunicazione del la

determinazione. La grande stazione di Servola sarà fondamentale per l'intera area portuale ma servirà principalmente

il futuro molo ottavo che dovrebbe essere pienamente operativo entro il 2029. Costo totale dell'opera 315 milioni di

euro, dei quali 200 pubblici derivanti dal Fondo per le infrastrutture portuali. Montaggio Jacopo Brunisso.

Rai News

Trieste

https://www.rainews.it/tgr/fvg/articoli/2024/08/servola-al-posto-della-ferriera-una-stazione-ferroviaria-merci-e-parco-urbano-2442e96d-19db-4cd1-a508-8eb0d03cfa56.html
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Luce verde dal Consiglio Superiore dei Lavori Pubblici per lo sviluppo del porto di Trieste

Porti Potrà partire la procedura di gara per la realizzazione del progetto da 180

milioni di euro della "grande stazione di Servola" di REDAZIONE SHIPPING

ITALY Il Consiglio Superiore dei Lavori Pubblici ha approvato all'unanimità

nella seduta del 2 agosto, la determinazione per il progetto "Estensione delle

infrastrutture comuni per lo sviluppo del Punto Franco Nuovo" - Fascicolo A,

finanziato a valere sui fondi del Fondo Complementare al PNRR. Con questa

apporvazione, spiega l'Adsp del Mare Adriatico Orientale, dopo un lungo

percorso di valutazione del progetto e la chiusura della Conferenza dei Servizi,

potranno partire le procedure di gara per la realizzazione del progetto da 180

milioni di euro della "grande stazione di Servola". Il provvedimento del Cslp

segue la determinazione conclusiva della Conferenza di Servizi, nell'ambito

della quale per l'approvazione del progetto di fattibilità tecnico economica

dell'intervento, erano stati raccolti tutti i pareri e le osservazioni delle

amministrazioni e degli enti interessati, le prescrizioni e le raccomandazioni del

Consiglio Superiore dei Lavori Pubblici, nonché gli esiti della Verifica

Preventiva dell'Interesse Archeologico e della Valutazione di Impatto

Ambientale. Il Consiglio Superiore dei Lavori Pubblici autorizza pertanto la prosecuzione dell'iter del Pfte, richiedendo

comunque come condizioni finali prima dell'aggiudicazione, che si concluda la procedura di autorizzazione

paesaggistica della Regione Fvg relativamente al nuovo "Parco urbano", (che verrà progettato a beneficio della

cittadinanza del quartier di Servola) e che si realizzi nel frattempo anche il perfezionamento della procedura di

autorizzazione idraulica, sempre in capo alla Regione Fvg. Per la complessità del progetto tecnico, che ha

attraversato peraltro un lungo iter approvativo, la chiusura effettiva dei lavori è fissata a dicembre 2026. Sarà quindi

necessaria la formalizzazione della proroga di 9 mesi rispetto a quanto definito in origine (marzo 2026). Il Cslp,

richiede inoltre che nella scelta del contraente, con il criterio dell'offerta economicamente più vantaggiosa, sia valutata

la congruità delle modalità tecniche e organizzative proposte proprio per garantire il rispetto dei tempi. L'Autorità di

Sistema in qualità di Stazione Appaltante, dovrà ora indire la procedura di aggiudicazione entro novanta giorni dalla

data di comunicazione della presente determinazione, dandone comunicazione alla Cabina di regia del Pnrr, alla

Segreteria tecnica presso la Presidenza del Consiglio dei ministri, e al Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti.

Nel frattempo, fa notare l'Adsp nella sua nota, le procedure di gara, erano state avviate con la fase di pre-

qualificazione dei possibili offerenti, ma solo ora, una volta perfezionate le due autorizzazioni richieste, potranno

effettivamente essere aggiudicati i lavori.

Shipping Italy

Trieste

https://www.shippingitaly.it/2024/08/08/luce-verde-dal-consiglio-superiore-dei-lavori-pubblici-per-lo-sviluppo-del-porto-di-trieste/


 

giovedì 08 agosto 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 29

[ § 2 4 5 6 6 2 8 5 § ]

Porto: ok al progetto per la Grande Stazione di Servola da 180 milioni

Approvato dal Consiglio superiore dei lavori pubblici. La stazione che sarà

parte fondamentale del futuro Molo VIII, il secondo terminal container dello

scalo La stazione che sarà parte fondamentale del futuro Molo VIII, il secondo

terminal container dello scalo. Gli interventi riguardano la realizzazione della

nuova stazione ferroviaria, la messa in sicurezza permanente delle aree, i

nuovi svincoli stradali per l'accesso dalla Grande viabilità e gli edifici a uso

pubblico. Il progetto, denominato "Estensione delle infrastrutture comuni per lo

sviluppo del Punto Franco Nuovo" - Fascicolo A, è finanziato con risorse del

fondo complementare al Pnrr. La chiusura dei lavori è stata fissata per

dicembre 2026, ma sarà necessaria una proroga di 9 mesi. L'Autorità portuale

dovrà ora indire la procedura di aggiudicazione entro 90 giorni dalla data di

comunicazione della determinazione. Intanto è stata avviata la pre-

qualificazione dei possibili offerenti, ma solo ora, dopo le due autorizzazioni, i

lavori potranno essere effettivamente assegnati.

Trieste Prima

Trieste

https://www.triesteprima.it/cronaca/stazione-servola-180-milioni.html
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ACQUERA: CRESCONO I PORTI E MARINA NELLA RETE "ACQUERAPRO" PER UN
TOTALE DI 169

Si conferma vincente AcqueraPro e dall'inizio della stagione sono 11 i nuovi

porti e marina che si possono raggiungere con la piattaforma per un totale di

169 location attive Tramite AcqueraPro, la società Acquera, tra i leader

nell'offerta di servizi nel mondo dello yachting, propone a tutti i comandanti e

broker di charter un supporto completo con assistenza in tempo reale e servizi

dedicati Venezia, agosto 2024 - Prosegue senza sosta la crescita di

AcqueraPro che, dall'inizio della stagione, ha visto aumentare l'elenco di porti e

marina nella rete della piattaforma esclusiva di servizi per un totale di 169

location. Ajaccio, Alghero, Bonifacio, Calvi, Santa Margherita Ligure, Santa

Teresa di Gallura, Sciacca, Porto Empedocle, Porto Vecchio, Cres e Vis sono

i nuovi porti e marina che si sono aggiunti negli ultimi due mesi. "Il processo è

lungo e laborioso ma siamo orgogliosi di poter accogliere sulla nostra

piattaforma AcqueraPro queste incredibili location. Raggiungere il maggior

numero di capitani e broker di charter così come il più alto numero di porti e

marina è l'obiettivo che ci siamo dati fin dalla nascita di AcqueraPro nel 2022",

commenta Alvise Tositti, Chief Strategy Officer di Acquera. AcqueraPro si

rivolge a comandanti e broker di charter con l'obiettivo di supportarli nel day-by-day sia a bordo di uno yacht che a

terra. Con questa piattaforma, Acquera ha saputo accogliere la crescente domanda di innovazione in un mercato in

costante crescita proponendo un portale capace di supportare con estrema semplicità e chiarezza gli utenti,

garantendo una user experience intuitiva e ottimizzata. La piattaforma è stata sviluppata in un continuo scambio tra

Acquera, i comandanti e i broker e ridefinisce gli standard dei servizi legati allo yachting offrendo informazioni precise

in tempo reale per la gestione della burocrazia e delle formalità portuali e la pianificazione degli itinerari. Con

AcqueraPro, i comandanti possono consultare le tariffe degli ormeggi e di tutti i servizi offerti. La piattaforma, inoltre,

facilita le procedure doganali, supporta nella compilazione dei moduli necessari e aiuta a superare qualsiasi ostacolo

burocratico. Oltre alle informazioni tecniche, sono disponibili dettagli su servizi accessori come autisti, elicotteri, aerei

privati e ristoranti stellati, con la possibilità di prenotare direttamente. AcqueraPro consente infatti di esplorare una

vasta gamma di experience in 169 porti e marina del Mediterraneo, arricchendo l'esperienza di chi la vive e

avvantaggiando anche chi la offre, valorizzando il territorio e le realtà locali. Per i broker di charter, questo strumento

semplifica la gestione della flotta, ottimizza le proposte di itinerario e migliora la comunicazione con gli armatori e i

loro ospiti. L'interfaccia è stata ottimizzata per offrire una navigazione intuitiva e un accesso rapido a tutte le

informazioni necessarie. Tramite la geolocalizzazione, gli utenti possono visualizzare i servizi disponibili nelle

vicinanze in linea con le loro esigenze e, grazie alla rete di agenti Acquera presenti su tutto il territorio,

Informatore Navale

Venezia
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è assicurata un'assistenza sempre puntuale e professionale. Al centro della mission di Acquera, infatti, c'è un'offerta

di servizi sempre disponibili e personalizzati per garantire esperienze di altissimo livello a tutti gli appassionati di

yachting, dalle operazioni portuali per assicurare arrivi e partenze senza interruzioni, di concierge e di entertainment,

fino a un membership club esclusivo accessibile alla clientela UHNWI. È proprio questa attenzione alla qualità e

all'eccellenza che contraddistingue Acquera e che l'ha resa una delle aziende leader a livello mondiale nel settore.

Informatore Navale

Venezia
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Straniero irregolare affittava ombrelloni in nero alla spiaggia delle Fornaci. Scatta il Daspo
urbano

L'uomo aveva messo su una vera e propria attività di noleggio senza nessuna

autorizzazione. Nei fine settimana previsti controlli sulle spiagge di municipale

e polizia di Stato Oltre a svolgere un'attività abusiva di affitto degli ombrelloni

era anche senza permesso di soggiorno. E'il caso di uno straniero che nello

scorso weekend aveva messo su una vera e propria attività di noleggio alla

spiaggia libera delle Fornaci, segnalato alla municipale dall'assessore alla

Sicurezza Barbara Pasquali. Dopo la segnalazione gli agenti sono intervenuti

per stroncare l'attività irregolare. All'uomo sono stati sequestrati gli ombrelloni

che utilizzava per l'attività abusiva ed è stato deferito all'autorità giudiziaria per

violazione dell'articolo art 1164/1 codice della navigazione ( Inosservanza di

norme sui beni pubblici), dell'articolo 1162/2 sempre stesso codice per bivacco

poi e dell'articolo 55 del Regolamento comunale di convivenza civile. Per lo

straniero, oltre alle sanzioni previste dalla violazione degli articoli del codice

della navigazione, è scattato anche il Daspo urbano. Una misura severa che

però, da parte di chi ha poco o nulla da perdere, non sempre viene rispettata,

come era successo in altri casi. Per approfondire le problematiche della zona,

nei giorni scorsi l'assessore Pasquali e il comandante della municipale Igor Aloi hanno incontrato alcuni residenti che

lamentano, soprattutto nei fine settimana, situazioni di sovraffollamento e degrado sulla spiaggia libera. Una

situazione problematica da gestire anche in considerazione del fatto che, al contrario di quanto accade per altri

Comuni, gli arenili della città ricadono sotto la competenza dell'Autorità portuale. Nei prossimi fine settimana sono

previsti nuovi controlli della polizia municipale, anche in collaborazione con la polizia di Stato.

Savona News

Savona, Vado

https://www.savonanews.it/2024/08/08/leggi-notizia/argomenti/cronaca-2/articolo/straniero-irregolare-affittava-ombrelloni-in-nero-alla-spiaggia-delle-fornaci-scatta-il-daspo-urban-1.html
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Laghezza rilancia sul trasporto container, previsto l'acquisto di 12 camion

Nuovi investimenti consentiranno di aumentare le potenzialità operative, in

particolare sul porto di Genova Laghezza spa , società con sede centrale alla

Spezia attiva in ambito doganale e logistico per le aziende che operano nei

mercati internazionali, ha varato in questi giorni un programma di investimenti

in nuovi mezzi che coinvolge anche la controllata M&P. Si tratta di un

potenziamento della flotta che prevede l'acquisto di 12 camion di nuova

generazione , che entreranno in funzione a partire dal mese settembre e che

espanderanno le potenzialità del gruppo sia sul porto della Spezia che su

quello di Genova, con particolare attenzione al settore del trasporto reefer. «Il

trasporto fa parte da molti anni dei servizi offerti dal nostro gruppo e ha

sempre rappresentato un completamento fondamentale della nostra offerta

incentrata sulle attività doganali e logistiche - ha dichiarato il residente della

società Alessandro Laghezza -. Negli ultimi anni la divisione trasporti container

ha acquisito una notevole autonomia e costituisce oggi uno dei maggiori

player del settore, in particolare sui porti dell'alto Tirreno. Elevati standard di

qualità, sicurezza ed attenzione per l'ambiente caratterizzano la divisione

trasporti di Laghezza spa, che viene scelta anche e soprattutto per affidabilità e continuità del servizio». «I nuovi

investimenti consentiranno di aumentare le potenzialità operative, in particolare sul porto di Genova e fanno parte di

un piano complessivo di rinnovamento e potenziamento che prevede l'acquisto di 80 nuovi mezzi nei prossimi due

anni» ha concluso Laghezza.

BizJournal Liguria

Genova, Voltri

https://liguria.bizjournal.it/2024/08/laghezza-rilancia-sul-trasporto-container-previsto-lacquisto-di-12-camion/
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Portaerei Garibaldi, si profila la possibilità di farne sito museale a Genova

Il progetto rientra nelle attività del Centro Giuseppe Bono: diventerebbe un sito

museale, culturale, congressuale e di formazione sulla marittimità dell'Italia La

prima portaerei della marina italiana, la nave Giuseppe Garibaldi può fare rotta

su Genova. Nell'ipotesi di prossima dismissione di una delle più prestigiose

unità simbolo della rinascita della Marina Militare Italiana, la "Giuseppe

Garibaldi", ha preso campo e consistenza in queste ore il progetto, guidato

dall'ammiraglio Sergio Biraghi , storico capo di Stato maggiore della Marina, e

oggi vicepresidente del Centro di analisi sulla marittimità, Giuseppe Bono, (il

cui consiglio gli ha conferito pieno mandato a perseguire questo piano) per la

trasformazione della unità militare, che compie 40 anni, in un sito museale,

culturale, congressuale e di formazione sulla marittimità dell'Italia , sul

Mediterraneo e sulla Marina. Destinazione finale: il porto d i  Genova,  in

continuità assoluta con il suo stato di servizio , nel momento che cesserà il suo

lungo servizio in mare. Il progetto, che è già stato condiviso nelle sue linee

essenziali con i vertici della Marina Militare Italiana ricalca per filosofia

dell'intervento quello che ha fatto della portaerei USS Intrepid una delle

principali attrazioni turistiche e culturali di New York. Un grande sito in grado di polarizzare interessi turistici,

congressuali, di studio e di favorire al tempo stesso l'insediamento a Genova, non casualmente in una porzione di

porto immediatamente a ridosso dell'area crocieristica, di importanti realtà direttamente connesse con la vocazione

marittima e mediterranea del più importante porto del Paese. Lo studio preliminare non casualmente vede

l'ammiraglio Biraghi come referente principale: giusto 20 anni fa, nell'agosto del 2005, Biraghi fu il protagonista del

progetto di trasferimento del sottomarino Enrico Toti (per 4 anni pressoché abbandonato nel porto fluviale di

Cremona) sino al Museo della Scienza e della Tecnica nel centro di Milano. Un trasferimento dal porto fluviale di

Cremona attraverso le campagne lombarde e il tessuto urbano di Milano, sfiorando talora i palazzi, che ebbe le

caratteristiche di una vera e propria avventura e il cui sforzo fu sostenuto da importanti realtà imprenditoriali che

finanziarono l'operazione. Anche a Genova - secondo i primi sondaggi effettuati dal Centro Bono - si sta ricreando lo

stesso habitat favorevole, sia a livello istituzionale che di grandi gruppi e famiglie imprenditoriali che hanno già

manifestato un primo interessamento a far parte dell'avventura-Garibaldi . Per altro, proprio a Genova, il precedente

dell'Acquario ha dimostrato come queste iniziative dispieghino in breve tempo tutta la loro potenzialità. «Le chiavi di

lettura di questa nuova sfida - sottolinea il vicepresidente del Centro Bono, Sergio Biraghi - sono il prestigio ma anche

un'incredibile potenzialità economica insita nel riutilizzo museale, culturale, universitario, di una nave così prestigiosa,

protagonista di tutte le più recenti campagne che hanno

BizJournal Liguria

Genova, Voltri
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visto la partecipazione attiva della Marina Militare Italiana». Il progetto, che rientra nei grandi progetti per Genova

come ribadito dal sindaco, Marco Bucci, si basa su un pre-requisito essenziale, quello del riuso immediato della nave

non appena sarà dismessa dalla Marina e per la quale questo utilizzo potrebbe risultare alternativo rispetto alle

eventuali ipotesi di cessione a Marine estere.

BizJournal Liguria

Genova, Voltri
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Cantieri Magazzù - Anteprima mondiale al Cannes Yachting Festival con il nuovo 55'
walkaround nelle versioni M-16 e MX-16

Cantieri Magazzù presentano al Cannes Yachting Festival un inedito

walkaround di 55 piedi nella doppia versione M-16 e MX-16. Dal 10 al 15

settembre, i cantieri siciliani saranno sulla Croisette per introdurre l'ultima

evoluzione firmata Cantieri Magazzù, un walkaround con sistema tubolare D-

shape nelle versioni M-16, motorizzata con Volvo IPS, e MX-16 con 3

fuoribordo Mercury da 600hp e carena con doppio redan. I Cantieri Magazzù

scelgono il salone francese, importante appuntamento nautico internazionale e

primo boat show europeo, per presentare in anteprima mondiale la nuova

ammiraglia della flotta, un maxi-rib di 55 piedi completamente walkaround che i

Cantieri propongono nelle due versioni MX-16 e M-16, entrambe con tubolare

D-shape in schiuma a cellula chiusa. Con una lunghezza di 16,7 metri, questo

inedito modello si farà notare per il suo design seducente e gli ampi spazi

interni ed esterni che garantiscono comfort e praticità, ideali per godersi il

mare con eleganza. Il layout del sottocoperta è estremamente versatile e

comprende due cabine con letto matrimoniale, una dinette trasformabile e due

bagni separati, rendendo la barca un mix perfetto sia per brevi escursioni che

per lunghe crociere. Ogni dettaglio è stato curato con attenzione, utilizzando materiali di alta qualità per creare un

ambiente accogliente e personalizzabile. Nella versione MX c'è la possibilità di avere una terza cabina a poppa per il

marinaio. L'M-16 e l'MX-16 incorporano tecnologie avanzate per migliorare l'efficienza e le prestazioni. Il doppio

redan dello scafo dell'MX-16 riduce la resistenza d'attrito idrodinamico, migliorando così le prestazioni complessive e

permettendo di raggiungere velocità elevate con minori consumi. Una delle caratteristiche distintive dell'M-16 e

dell'MX-16 sono i tubolari D shape, realizzati con sistema antishock con un nucleo in schiuma ad alte prestazioni a

cellule chiuse, in PE reticolato con densità EVA di 45-100 kg/m³, mentre le aree di sollevamento sono rinforzate con

schiuma a densità maggiore. Il tutto ha un rivestimento esterno rinforzato in poliuretano F155 da 4 mm, ricoperto a

sua volta da uno strato di tessuto Hypalon Neoprene Orca® 866 1670 dtex. Questo sistema innovativo offre una

maggiore sicurezza e stabilità, eliminando i rischi di forature e migliorando il comfort durante la navigazione.

L'impianto elettrico e di navigazione è stato progettato per offrire la massima affidabilità e facilità d'uso, con

strumentazione intuitiva e sistemi di controllo all'avanguardia. La versione MX-16 presenta uno scafo con doppio

redan ed è equipaggiato con una tripla motorizzazione Mercury da 600hp per un totale di 1.800 cavalli che

consentono di raggiungere una velocità massima di 50 nodi. Particolarità di questa versione è la possibilità di avere i

motori fuoribordo inglobati nel prendisole di poppa: questa soluzione permette oltre che di godere di un prendisole di

dimensioni superiori, di non rinunciare ad una ampia spiaggetta di poppa che in genere è tipica delle versioni

entrofuoribordo. Inoltre, questa soluzione

Informatore Navale
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aumenta la sicurezza in quanto permette di riparare i bagnanti dai piedi e dalle eliche dei motori fuoribordo. "Siamo

convinti che questo nuovo modello saprà soddisfare gli appassionati di nautica e i nostri clienti, offrendo

un'esperienza a bordo di altissimo livello. L'MX-16 rappresenta non solo l'evoluzione del maxi rib, ma anche il nostro

impegno continuo verso l'eccellenza e la passione per il mare," ha dichiarato Claudio Magazzù di Cantieri Magazzù e

seconda generazione della famiglia alla guida dell'azienda. Per venire incontro alle diverse esigenze di tutti gli

armatori, questo innovativo walkaround di 55 piedi viene proposto anche nella versione M-16 con motori diesel Volvo

Penta con sistema IPS 800, soddisfacendo così le diverse esigenze di potenza ed efficienza, favorendo l'autonomia

e la percorrenza di lunghe distanze, senza rinunciare alla qualità del design e dei dettagli tipici di Cantieri Magazzù.

Cantieri Magazzù si impegna attivamente nella tutela dell'ambiente marino. Tutti i prodotti sono progettati con

un'attenzione particolare alla sostenibilità, utilizzando materiali ecologici e tecniche di costruzione a basso impatto

ambientale. I motori rispettano le normative sulle emissioni, garantendo prestazioni ecocompatibili. L'M-16 e l'MX-16

dopo il debutto ufficiale europeo al Cannes Yachting Festival, saranno esposti per essere presentati al pubblico

italiano al Salone Nautico di Genova, in programma dal 19 al 24 Settembre 2024. Questi eventi rappresentano

un'occasione imperdibile per ammirare da vicino il nuovo modello e scoprirne tutte le straordinarie caratteristiche.

Informatore Navale

Genova, Voltri
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Fa rotta su Genova per la portaerei Garibaldi: salpa il progetto per farne un sito museale?

Tempo di lettura: minuti Roma - La prima portaerei della marina italiana, la

nave "Giuseppe Garibaldi" può fare rotta su Genova. Nell'ipotesi di prossima

dismissione di una delle più prestigiose unità simbolo della rinascita della

Marina Militare Italiana, la "Giuseppe Garibaldi", ha preso campo e

consistenza in queste ore il progetto, guidato dall'ammiraglio Sergio Biraghi,

storico Capo di Stato Maggiore della Marina, e oggi Vicepresidente del Centro

di analisi sulla marittimità, Giuseppe Bono, (il cui Consiglio gli ha conferito

pieno mandato a perseguire questo piano) per la trasformazione della unità

militare, che compie 40 anni, in un sito museale, culturale, congressuale e di

formazione sulla marittimità dell'Italia, sul Mediterraneo e sulla Marina.

Destinazione finale: il porto di Genova, in continuità assoluta con il suo stato di

servizio, nel momento che cesserà il suo lungo servizio in mare. Il progetto,

che è già stato condiviso nelle sue linee essenziali con i vertici della Marina

Militare Italiana ricalca per filosofia dell'intervento quello che ha fatto della

portaerei USS Intrepid una delle principali attrazioni turistiche e culturali di New

York. Un grande sito in grado di polarizzare interessi turistici, congressuali, di

studio e di favorire al tempo stesso l'insediamento a Genova, non casualmente in una porzione di porto

immediatamente a ridosso dell'area crocieristica, di importanti realtà direttamente connesse con la vocazione

marittima e mediterranea del più importante porto del Paese. Lo studio preliminare non casualmente vede

l'ammiraglio Biraghi come referente principale: giusto 20 anni fa, nell'agosto del 2005, Biraghi fu il protagonista del

progetto di trasferimento del sottomarino Enrico Toti (per 4 anni pressoché abbandonato nel porto fluviale di

Cremona) sino al Museo della Scienza e della Tecnica nel centro di Milano. Un trasferimento dal porto fluviale di

Cremona attraverso le campagne lombarde e il tessuto urbano di Milano, sfiorando talora i palazzi, che ebbe le

caratteristiche di una vera e propria avventura e il cui sforzo fu sostenuto da importanti realtà imprenditoriali che

finanziarono l'operazione. Anche a Genova - secondo i primi sondaggi effettuati dal Centro Bono - si sta ricreando lo

stesso habitat favorevole, sia a livello istituzionale che di grandi gruppi e famiglie imprenditoriali che hanno già

manifestato un primo interessamento a far parte dell'avventura-Garibaldi. Per altro, proprio a Genova, il precedente

dell'Acquario ha dimostrato come queste iniziative dispieghino in breve tempo tutta la loro potenzialità. "Le chiavi di

lettura di questa nuova sfida - sottolinea il Vicepresidente del Centro Bono, Sergio Biraghi - sono il prestigio ma

anche un'incredibile potenzialità economica insita nel riutilizzo museale, culturale, universitario, di una nave così

prestigiosa, protagonista di tutte le più recenti campagne che hanno visto la partecipazione attiva della Marina Militare

Italiana" Il progetto, che rientra nei grandi progetti per Genova come ribadito dal Sindaco, Marco Bucci, si basa

Port Logistic Press

Genova, Voltri
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su un pre-requisito essenziale, quello del riuso immediato della nave non appena sarà dismessa dalla Marina e per

la quale questo utilizzo potrebbe risultare alternativo rispetto alle eventuali ipotesi di cessione a Marine estere; quella

che è stata l'ammiraglia della flotta italiana, è stata anche il simbolo di una svolta epocale, il salto di livello come

proiezione globale del Paese. Ora è destinata a diventare al tempo stesso un simbolo della marittimità italiana e

genovese, nonché del ruolo della Marina.

Port Logistic Press

Genova, Voltri
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Aeroporto, disco verde al nuovo Cda: Musso presidente

di Matteo Canti le - Aurora Bottino GENOVA - Tutto come previsto

nell'assemblea dei soci dell'Aeroporto di Genova : questa mattina è stato infatti

definito il nuovo assetto del Cristoforo Colombo, adesso gestito da Autorità

portuale e Camera di commercio di Genova, dopo che quest'ultima ha

assorbito, esercitando la propria prelazione, le quote di Aeroporti di Roma.

Alla riunione hanno partecipato l'avvocato Arecco , in rappresentanza

dell'Autorità d i  Sistema portuale, il segretario generale della Camera di

commercio Maurizio Caviglia e Alessandro Cavo che, cooptato dalla stessa

Camera di commercio, siederà nel nuovo Consiglio di amministrazione. Con

Alessandro Cavo (per la Camera di commercio) sono stati nominati Ilaria

Queirolo e Alessandro Arvigo in quota Autorità portuale e Daniele Papone per

la Camera. Il nuovo presidente, scelto da Autorità portuale (ma molto

apprezzato anche dal sindaco Marco Bucci che lo aveva voluto come

consulente a Tursi) è il professor Enrico Musso . Il quale vanta ottimi rapporti

anche con il viceministro Edoardo Rixi che è stato suo studente alla facoltà di

Economia dell'Università di Genova. "Il consiglio resterà in carica per un anno -

ha spiegato a Primocanale Alessandro Cavo, consigliere di Amministrazione dell'Aeroporto - e avrà il compito di

continuare a rafforzare il piano di sviluppo del Colombo e, allo stesso tempo, lavorare per la definizione della gara

pubblica che dovrà determinare il socio privato". Autorità portuale, al momento titolare del 60% delle quote, intende

scendere all'11%: tra i nomi più quotati per partecipare alla gara ed entrare in società c'è quello di Msc del

comandante Aponte ma è naturale che a una chiamata europea potrà partecipare qualunque soggetto con

comprovata esperienza nel settore aeroportuale.
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La nave "Giuseppe Garibaldi" può fare rotta su Genova

Ago 8, 2024 Genova - La prima portaerei della marina italiana, la nave

"Giuseppe Garibaldi" può fare rotta su Genova. Nell'ipotesi di prossima

dismissione di una delle più prestigiose unità simbolo della rinascita della

Marina Militare Italiana, la "Giuseppe Garibaldi", ha preso campo e

consistenza in queste ore il progetto, guidato dall'ammiraglio Sergio Biraghi,

storico Capo di Stato Maggiore della Marina, e oggi Vicepresidente del Centro

di analisi sulla marittimità, Giuseppe Bono, (il cui Consiglio gli ha conferito

pieno mandato a perseguire questo piano) per la trasformazione della unità

militare, che compie 40 anni, in un sito museale, culturale, congressuale e di

formazione sulla marittimità dell'Italia, sul Mediterraneo e sulla Marina.

Destinazione finale: il porto di Genova, in continuità assoluta con il suo stato di

servizio, nel momento che cesserà il suo lungo servizio in mare. Il progetto,

che è già stato condiviso nelle sue linee essenziali con i vertici della Marina

Militare Italiana ricalca per filosofia dell'intervento quello che ha fatto della

portaerei USS Intrepid una delle principali attrazioni turistiche e culturali di New

York. Un grande sito in grado di polarizzare interessi turistici, congressuali, di

studio e di favorire al tempo stesso l'insediamento a Genova, non casualmente in una porzione di porto

immediatamente a ridosso dell'area crocieristica, di importanti realtà direttamente connesse con la vocazione

marittima e mediterranea del più importante porto del Paese. Lo studio preliminare non casualmente vede

l'ammiraglio Biraghi come referente principale: giusto 20 anni fa, nell'agosto del 2005, Biraghi fu il protagonista del

progetto di trasferimento del sottomarino Enrico Toti (per 4 anni pressoché abbandonato nel porto fluviale di

Cremona) sino al Museo della Scienza e della Tecnica nel centro di Milano. Un trasferimento dal porto fluviale di

Cremona attraverso le campagne lombarde e il tessuto urbano di Milano, sfiorando talora i palazzi, che ebbe le

caratteristiche di una vera e propria avventura e il cui sforzo fu sostenuto da importanti realtà imprenditoriali che

finanziarono l'operazione. Anche a Genova - secondo i primi sondaggi effettuati dal Centro Bono - si sta ricreando lo

stesso habitat favorevole, sia a livello istituzionale che di grandi gruppi e famiglie imprenditoriali che hanno già

manifestato un primo interessamento a far parte dell'avventura-Garibaldi. Per altro, proprio a Genova, il precedente

dell'Acquario ha dimostrato come queste iniziative dispieghino in breve tempo tutta la loro potenzialità. "Le chiavi di

lettura di questa nuova sfida - sottolinea il Vicepresidente del Centro Bono, Sergio Biraghi - sono il prestigio ma

anche un'incredibile potenzialità economica insita nel riutilizzo museale, culturale, universitario, di una nave così

prestigiosa, protagonista di tutte le più recenti campagne che hanno visto la partecipazione attiva della Marina Militare

Italiana" Il progetto, che rientra nei grandi progetti per Genova come ribadito dal
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Sindaco, Marco Bucci, si basa su un pre-requisito essenziale, quello del riuso immediato della nave non appena

sarà dismessa dalla Marina e per la quale questo utilizzo potrebbe risultare alternativo rispetto alle eventuali ipotesi di

cessione a Marine estere; quella che è stata l'ammiraglia della flotta italiana, è stata anche il simbolo di una svolta

epocale, il salto di livello come proiezione globale del Paese. Ora è destinata a diventare al tempo stesso un simbolo

della marittimità italiana e genovese, nonché del ruolo della Marina.
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Al Salone Nautico di Genova un elenco di novità e modelli in anteprima

Ago 8, 2024 Cantiere Mimì partecipa al Salone di Genova con il Libeccio 9.5

Cabin in anteprima mondiale. Il nuovo modello nasce dalla volontà di offrire un

pozzetto di poppa maggiormente riparato, grazie a un tettuccio rigido che

parte dal parabrezza e copre completamente la consolle di guida. Le altre

imbarcazioni esposte saranno l' 11 Cabin , per la prima volta presente a un

boat show, con il pozzetto di poppa totalmente ridisegnato e di maggiori

dimensioni, il Libeccio 6.5 , il Libeccio 7.5, Libeccio 8.5 Classic, il Libeccio 8.5

Walkaround e il Libeccio 9.5 Walkaround Tutti i modelli portano la firma

dell'ingegnere navale e designer Valerio Rivellini. Banchina P LOMAC -

GRANTURISMO 10.5 - Anteprima mondiale Lomac Milano presenta a

Genova il nuovo GranTurismo 10.5, ideale per famiglie che cercano comfort e

sicurezza durante crociere a medio raggio, così come per single e coppie

avventurose in cerca di sportività e adrenalina con gli amici. Il nuovo

GranTurismo 10.5, è come sempre disegnato da Federico Fiorentino, ed è

caratterizzato da numerose innovazioni, a partire dalla console che è stata

completamente ridisegnata per un aspetto più muscolare e filante, e per

guadagnare spazio in altezza a beneficio dell'abitabilità. Le due poltrone di guida sono ora sagomate per offrire il

massimo del comfort e della stabilità durante la crociera veloce, e il divano di prua è ora più comodo e spazioso,

perfettamente integrato nella nuova plancia. I cuscini, dal design esclusivo e bordi a contrasto, aggiungono un tocco di

ulteriore. Il nuovo GranTurismo 10.5 sarà disponibile per prove in mare ( clicca qui per la registrazione) YAMAHA

MARINE ITALIA Yamaha Motor si presenta al Salone di Genova con la sua gamma di fuoribordo che esprime tutta la

potenza e l'innovazione del marchio. Tra le novità, si vedranno in stand la serie V MAX SHO da 90 a 250 HP con un

nuovo look e la novità dell'anno V6 F350 HP , oltre a un sempre più perfezionato prototipo di fuoribordo a idrogeno,

accompagnato da un sistema di alimentazione integrato in package. Ritorna anche il Blue Date alla banchina N , con

prove in mare per uomini e donne, anche senza patente, su package motorizzati con i celebri F40 H e F40 G

Supreme Novità di quest'anno: i visitatori patentati potranno testare anche i package con motori F150/200 ,

motorizzazioni che solitamente non vengono utilizzate per le prove in acqua ma che regaleranno grandi emozioni.

Durante i giorni del Salone Yamaha propone inoltre gli incentivi Satisfaction Sea su tutti i motori fino a 300 HP , con

sconti e vantaggi imperdibili per tutti gli appassionati di Yamaha. Stand PAD B - Outdoor stand BN17 presso Banchina

N MARINEDI GROUP Il Gruppo Marinedi sarà presente al salone di Genova per promuovere la sua rete di porti

turistici in Italia, forte della sua offerta di servizi innovativi e di alta qualità. Il Gruppo Marinedi è la prima rete di porti

turistici del Mediterraneo, con più di 5.500 ormeggi in 15 porti italiani ed è leader nel mercato italiano ed europeo

Sea Reporter

Genova, Voltri

https://www.seareporter.it/al-salone-nautico-di-genova-un-elenco-di-novita-e-modelli-in-anteprima/


 

giovedì 08 agosto 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 44

[ § 2 4 5 6 6 3 2 6 § ]

per lo sviluppo e la gestione di porti turistici, di cui è in prevalenza proprietaria o socia maggioritaria. Stand: SU13

Conferenza stampa per presentare il nuovo servizio di prenotazione e pagamento online della rete: sabato 21

settembre alle ore 12 presso lo stand di Marinedi Group ( clicca qui per la registrazione) APREAMARE - GOZZO 38

CABIN - Anteprima Italiana Apreamare presenta Gozzo 38 Cabin , modello pensato per navigare in ogni stagione e

che mantiene i tratti distintivi della versione open e tutta l'iconicità del gozzo sorrentino. Pensato da Cataldo Aprea,

disegnato dal designer Marco Casali e dall'Ingegnere Umberto Tagliavini, Gozzo 38 Cabin evolve dal celebre Gozzo

35 e introduce elementi nuovi nella progettazione per un'esperienza di bordo estremamente confortevole. Questa

imbarcazione è stata infatti concepita per ampliare gli spazi interni e garantire una maggiore protezione e abitabilità in

coperta, rendendola ideale per la navigazione di più giorni in ogni stagione e condizione marina. Banchina E, Stand:

YE39 Press cocktail: aperitivo informale con la stampa il giorno 21 settembre alle 13:00 presso lo stand clicca qui per

la registrazione) SACS TECNORIB - Strider 13 - Anteprima italiana Al Salone di Genova, Sacs Tecnorib presenterà

per la prima volta in Italia Strider 13 . Il nuovo Strider 13 presenta un design dinamico con profili slanciati e ampi spazi

sottocoperta. Questo modello disegnato da Christian Grande trasmette solidità e sicurezza grazie a geometrie ben

progettate e finiture di alta qualità. È una scelta eccellente per l'armatore esperto che cerca innovazione e comfort in

un MaxiRib sportivo, offrendo un perfetto equilibrio tra prestazioni elevate e comodità. Particolare attenzione è

dedicata alla scelta dei materiali e delle rifiniture, con pelli pregiate e impunture fatte a mano. Nonostante la sua

vocazione sportiva e le alte performance, Strider 13 garantisce un'esperienza di navigazione confortevole e pratica

grazie alla spaziosa cabina sottocoperta, con spazi convertibili per massimizzare l'uso dell'ambiente, e all'ampio

bagno con doccia separata. Ampi spazi conviviali all'esterno sono ideali per socializzare e rilassarsi FRAUSCHER

ITALIA - 1017 GT second generation - Anteprima Italiana Frauscher Italia, insieme al dealer italiano Cantiere Nautico

Feltrinelli, sarà al Salone di Genova per presentare in anteprima al pubblico italiano la nuova 1017 GT second

generation . Si tratta della nuova edizione del "Gentlemen's racer" . Il motoscafo di maggior successo della sua

categoria è un equilibrio tra elementi di design già noti e nuovi accenti, ed è più che all'altezza dello standard elevato

dei modelli Frauscher. Il designer Stephan Everwin è riuscito a far evolvere un'icona: le prese d'aria laterali sullo scafo

sono una caratteristica chiaramente riconoscibile ripresa dai modelli più recenti del cantiere. Esse sottolineano il

carattere sportivo della 1017 GT e si ispirano alle sorelle maggiori, 1212 Ghost e 1414 Demon Tra le innovazioni

anche numerosi dettagli raffinati: tra questi, il cruscotto verniciato di nero con display moderni e strumenti classici

rotondi incastonati nell'acciaio inossidabile, gli interni con schienali più generosi e arrotondati per un comfort di lusso,

la cucina in rovere esclusivo e un elegante bagno. In esposizione a Genova anche la 1212 Ghost SAXDOR YACHTS

- 340 GTWA e il 400 GTC- Anteprima italiana Saxdor, il cantiere finlandese riconosciuto come uno dei costruttori di

barche in più rapida crescita al mondo, sarà presente al Salone Nautico di Genova con il dealer italiano Supermarine
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e le anteprime dei modelli 340 GTWA e 400 GTC . I modelli di Saxdor si distinguono per il design moderno e

funzionale e il mix perfetto tra gli ambienti interni ed esterni creato per ottenere il massimo del comfort. In esposizione

anche il 400 GTO , il 320 GTO e il 270GTO Visite a bordo su prenotazione clicca qui per la registrazione)

BESENZONI Besenzoni sarà a Genova con tutta la sua produzione di componenti per gommoni, yacht e superyacht

di alta qualità e affidabili che contribuiscono a rendere ogni uscita in barca un momento di divertimento e relax in

totale sicurezza. In vetrina anche la P 465 Ikona (nella foto sottostante) con schienale fisso e seduta ribaltabile per

consentire la guida in piedi. Può essere agevolmente installata su diverse tipologie di supporto (con movimentazione

elettrica o con pistone a gas) o direttamente su di un apposito piano di sostegno. I rivestimenti standard disponibili

sono in pelle vera o pelle ecologica (sky) in una vasta gamma di colori. La parte posteriore può essere verniciata a

vista o rivestita. CMC MARINE CMC Marine, che per prima ha introdotto la stabilizzazione elettrica nel mercato

nautico e vanta una notevole quota di mercato in Europa e nel mondo, sarà presente con i suoi sistemi elettrici per la

stabilizzazione e il controllo degli yacht di diverse tipologie e dimensioni. Esporrà allo stand alcuni esempi dei sistemi,

installati a bordo di numerose imbarcazioni presenti al Salone.
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Laghezza rilancia sul trasporto container

Ago 8, 2024 Si tratta di un potenziamento della flotta che prevede l'acquisto di

12 camion di nuova generazione, che entreranno in funzione a partire dal mese

settembre e che espanderanno le potenzialità del gruppo sia sul porto di La

Spezia che su quello di Genova, con particolare attenzione al settore del

trasporto reefer. "Il trasporto fa parte da molti anni dei servizi offerti dal nostro

gruppo e ha sempre rappresentato un completamento fondamentale della

nostra offerta incentrata sulle attività doganali e logistiche - ha dichiarato il

Presidente Alessandro Laghezza - Negli ultimi anni la divisione trasporti

container ha acquisito una notevole autonomia e costituisce oggi uno dei

maggiori player del settore, in particolare sui Porti dell'alto Tirreno. Elevati

standard di qualità, sicurezza ed attenzione per l'ambiente caratterizzano la

divisione trasporti di Laghezza spa, che viene scelta anche e soprattutto per

affidabilità e continuità del servizio. I nuovi investimenti consentiranno di

aumentare le potenzialità operative, in particolare sul porto di Genova e fanno

parte di un piano complessivo di rinnovamento e potenziamento che prevede

l'acquisto di 80 nuovi mezzi nei prossimi due anni" conclude Laghezza.
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La portaerei Garibaldi diverrà un sito museale a Genova

Navi Secondo il progetto già condiviso dal Centro Giuseppe Bono con la

Marina Militare l'ammiraglia della flotta italiana sarà posizionata a Genova non

appena dismessa di REDAZIONE SHIPPING ITALY Per la prima portaerei

della marina italiana - la "Giuseppe Garibaldi", una delle più prestigiose unità

simbolo della rinascita della Marina Militare Italiana che compie 40 anni -

nell'ipotesi di una sua prossima dismissione, ha preso campo e consistenza in

queste ore il progetto della sua trasformazione in un sito museale, culturale,

congressuale e di formazione sulla marittimità dell'Italia, sul Mediterraneo e

sulla Marina, che verrebbe collocato a Genova. Il progetto, guidato

dall'ammiraglio Sergio Biraghi, storico Capo di Stato Maggiore della Marina, e

oggi vicepresidente del Centro di analisi sulla marittimità, Giuseppe Bono, (il

cui Consiglio gli ha conferito pieno mandato a perseguire questo piano), è già

stato condiviso nelle sue linee essenziali con i vertici della Marina Militare

Italiana, e ricalca per filosofia dell'intervento quello che ha fatto della portaerei

Uss Intrepid, una delle principali attrazioni turistiche e culturali di New York. Un

grande sito in grado di polarizzare interessi turistici, congressuali, di studio e di

favorire al tempo stesso l'insediamento a Genova, non casualmente in una porzione di porto immediatamente a

ridosso dell'area crocieristica, di importanti realtà direttamente connesse con la vocazione marittima e mediterranea

del più importante porto del Paese. Lo studio preliminare non casualmente vede l'ammiraglio Biraghi, spiega la nota

del Centro Giuseppe Bono, come referente principale: giusto 20 anni fa, nell'agosto del 2005, Biraghi fu il

protagonista del progetto di trasferimento del sottomarino Enrico Toti (per 4 anni pressoché abbandonato nel porto

fluviale di Cremona) sino al Museo della Scienza e della Tecnica nel centro di Milano. Un trasferimento dal porto

fluviale di Cremona attraverso le campagne lombarde e il tessuto urbano di Milano, sfiorando talora i palazzi, che

ebbe le caratteristiche di una vera e propria avventura e il cui sforzo fu sostenuto da importanti realtà imprenditoriali

che finanziarono l'operazione. Anche a Genova - secondo i primi sondaggi effettuati dal Centro Bono - si sta

ricreando lo stesso habitat favorevole, sia a livello istituzionale che di grandi gruppi e famiglie imprenditoriali che

hanno già manifestato un primo interessamento a far parte dell'avventura-Garibaldi. Per altro, proprio a Genova, il

precedente dell'Acquario ha dimostrato come queste iniziative dispieghino in breve tempo tutta la loro potenzialità.

"Le chiavi di lettura di questa nuova sfida - sottolinea il vicepresidente del Centro Bono, Sergio Biraghi - sono il

prestigio ma anche un'incredibile potenzialità economica insita nel riutilizzo museale, culturale, universitario, di una

nave così prestigiosa, protagonista di tutte le più recenti campagne che hanno visto la partecipazione attiva della

Marina Militare Italiana" Il progetto, che rientra nei grandi progetti per Genova come ribadito
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dal sindaco Marco Bucci, si basa su un pre-requisito essenziale, quello del riuso immediato della nave non appena

sarà dismessa dalla Marina e per la quale questo utilizzo potrebbe risultare alternativo rispetto alle eventuali ipotesi di

cessione a Marine estere; "quella che è stata l'ammiraglia della flotta italiana, è stata anche il simbolo di una svolta

epocale, il salto di livello come proiezione globale del Paese. Ora è destinata a diventare al tempo stesso un simbolo

della marittimità italiana e genovese, nonché del ruolo della Marina".
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Laghezza potenzia la flotta con l'acquisto di 12 camion di nuova generazione

Spedizioni I nuovi mezzi espanderanno la potenzialità dell'azienda su La

Spezia e su Genova con particolare attenzione per il reefer di REDAZIONE

SHIPPING ITALY Laghezza SpA informa di aver varato in questi giorni un

programma di investimenti in nuovi mezzi che coinvolge anche la controllata

M&P. Si tratta di un potenziamento della flotta che prevede l'acquisto di 12

camion di nuova generazione, che entreranno in funzione a partire dal mese

settembre e che espanderanno le potenzialità del gruppo sia sul porto di La

Spezia che su quello di Genova, con particolare attenzione al settore del

trasporto reefer. "Il trasporto fa parte da molti anni dei servizi offerti dal nostro

gruppo e ha sempre rappresentato un completamento fondamentale della

nostra offerta incentrata sulle attività doganali e logistiche - ha dichiarato il

presidente Alessandro Laghezza - Negli ultimi anni la divisione trasporti

container ha acquisito una notevole autonomia e costituisce oggi uno dei

maggiori player del settore, in particolare sui Porti dell'alto Tirreno. Elevati

standard di qualità, sicurezza ed attenzione per l'ambiente caratterizzano la

divisione trasporti di Laghezza spa, che viene scelta anche e soprattutto per

affidabilità e continuità del servizio. I nuovi investimenti consentiranno di aumentare le potenzialità operative, in

particolare sul porto di Genova e fanno parte di un piano complessivo di rinnovamento e potenziamento che prevede

l'acquisto di 80 nuovi mezzi nei prossimi due anni" conclude Laghezza.
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Sbarcata a Ravenna la Geo Barents con 73 migranti

È arrivata a mezzanotte e mezzo a Ravenna la nave ong Geo Barents di

Medici senza frontiere con a bordo 73 migranti. La nave ha attraccato alla

banchina di Fosfitalia in via Baiona. Sono seguite le visite mediche e gli

adempimenti di polizia al Pala De André. Per quanto riguarda la ripartizione, 70

migranti sono destinati al Veneto, due minori non accompagnati a Bologna e

uno a Ravenna. "Voglio ringraziare l'intera macchina dell'accoglienza che pur

con l'arrivo di una nave Ong in piena notte e dopo un violento nubifragio si è

fatta trovare pronta per offrire ospitalità dignitosa a queste persone", ha detto

il prefetto di Ravenna, Castrese De Rosa. "Abbiamo dovuto anche cambiare

banchina per l'indisponibilità di quella del Terminal Crociere di Porto Corsini e

pianificare tutti gli interventi di notte e prima mattina, coinvolgendo l'intera

macchina per tante ore, rifocillando e facendo prima riposare un po' le persone

giunte con adeguate sistemazioni".

(Sito) Ansa

Ravenna
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Sbarco notturno per la Geo Barents: in meno di due anni oltre 1300 migranti giunti a
Ravenna

E' arrivata poco dopo la mezzanotte al porto di Ravenna la nave di Medici

Senza Frontiere con a bordo 73 migranti Poco dopo la mezzanotte di giovedì

è approdata al Porto di Ravenna la nave ong Geo Barents di Medici Senza

Frontiere con a bordo 73 migranti. Lo sbarco, come annunciato, è avvenuto

presso la banchina di Fosfitalia in via Baiona. Successivamente i migranti, 70

uomini e 3 minori non accompagnati, sono stati condotti al Pala De André per

le visite mediche speditive. Secondo il programma delineato dalla Prefettura,

dopo qualche ora di riposo, intorno alle 6 di mattina sarebbero proseguiti i

controlli di polizia. Già decisa la ripartizione delle persone, con i 70 adulti

ospitati in Veneto, mentre i minori non accompagnati saranno accolti 2 a

Bologna e 1 a Ravenna. Prima dello sbarco le condizioni sanitarie a bordo

erano ritenute stabili, con alcuni casi di scabbia già in trattamento. Quello di

stanotte è stato il tredicesimo sbarco in città dal 31 dicembre 2022, il quarto

per la Geo Barents. In totale sono giunti finora al porto ravennate 1.300

migranti di cui 277 minori non accompagnati.

Ravenna Today

Ravenna

https://www.ravennatoday.it/cronaca/sbarco-notturno-geo-barents-due-anni-oltre-1300-migranti.html


 

giovedì 08 agosto 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 52

[ § 2 4 5 6 6 2 9 9 § ]

Fabbrica Vecchia e Marchesato, Ravenna in Comune: "Quando partiranno i lavori?"

La lista civica punta il dito sui lavori di ristrutturazione del complesso affacciato

sul porto a Marina di Ravenna "Quando partiranno i lavori di ristrutturazione

della Fabbrica Vecchia e del Marchesato?": se lo chiede Ravenna in Comune,

riferendosi al complesso affacciato sul porto a Marina di Ravenna,

recentemente tornato alle cronache per aver ospitato diversi sbarchi di

migrant i ,  ma anche al centro di  un progetto per ospitare i l  nuovo

distaccamento portuale dei Vigili del Fuoco. "Ad oggi risultano solo dei

cosiddetti lavori di messa in sicurezza che dovrebbero impedire ai muri da

anni pericolanti di cedere di schianto. E già il mancato schianto non è un esito

scontato vista l'incuria protrattasi per anni e anni, interrotta soltanto da

periodici annunci vuoti di conseguenze - afferma la lista civica - La

destinazione finale per gli storici edifici del porto, più volte inutilmente

annunciata, è quella di entrare nella disponibilità dei Vigili del Fuoco come

comando operativo locale e centro di formazione. Ovviamente queste attività

avrebbero più facilmente trovato una collocazione senza scomodare il

recupero degl i  edif ic i  storici  che, invece, avrebbero meritato una

conservazione a prescindere: la realizzazione di entrambi nella seconda metà del "700, per quanto più ravvicinata ai

nostri tempi dei monumenti bizantini, ne avrebbe comunque dovuto fare un patrimonio di per sé da tutelare, senza

inventarsi la scusa dei Vigili del Fuoco. Non è andata così. Il Comune, invece di pensare alla tutela, ha dedicato ogni

cura al riuscito tentativo di sbarazzarsene regalando il tutto all'Autorità Portuale. Quest'ultima, a sua volta, da più di

vent'anni assume impegni e pure li rinnova per un recupero dei fabbricati".

Ravenna Today

Ravenna

https://www.ravennatoday.it/politica/fabbrica-vecchia-e-marchesato-ravenna-in-comune-quando-partiranno-i-lavori.html
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Sbarcati al porto di Ravenna i 73 migranti salvati dalla Geo Barents

Si è concluso il 13° sbarco a Ravenna. I 73 migranti salvati dalla Nave Ong

Geo Barents sono scesi dalla nave di Medici senza Frontiere nel cuore della

notte, alla banchina di Fosfitalia in via Baiona nel porto di Ravenna. Come

previsto dalla Prefettura di Ravenna le visite mediche speditive e gli

adempimenti di polizia si sono svolti al Pala De André. Le visite mediche sono

state effettuate appena raggiunto il Pala De Andrè e successivamente i

migranti hanno avuto la possibilità di riposarsi sulle brandine messe a

disposizione dalla Croce Rosse Italiana per attendere le 6.00 per i successivi

controlli di polizia. Per quanto riguarda la ripartizione: 70 migranti saranno

trasferiti in Veneto. I due minori non accompagnati andranno a Bologna e 1 a

Ravenna. Con l'arrivo di oggi, sono 1300 migranti di cui 277 minori non

accompagnati, i migranti giunti nel porto di Ravenna.

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/0-copertina/2024/08/08/sbarcati-nel-porto-di-ravenna-i-73-migranti-salvati-dalla-geo-barents/
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Sbarco Geo Barents a Ravenna: terminati al Pala De Andrè gli adempimenti dei Servizi di
Polizia per i 73 migranti, nessuna criticità fotogallery

Sono terminate intorno alle 14.00 al Pala De Andrè gli adempimenti dei Servizi

di polizia (identificazione e fotosegnalamento) e quelli dei servizi sociali del

Comune ( con i mediatori) per i 73 migranti sbarcati stamattina intorno alle ore

00.30 alla banchina del Terminal di Fosfitalia dalla nave ONG Geo Barents.

Non sono state rilevate particolari criticità, fatta eccezione per il giovane

accompagnato in ambulanza al Pronto Soccorso dell'Ospedale al momento

dello sbarco per accertamenti e successivamente rientrato e ripartito per il

Veneto insieme agli altri 70 migranti. di 20 Galleria fotografica Porto Ravenna.

Sbarco migranti Geo Barents 8 agosto 2024 I due minori destinati a rimanere

in Regione sono stati trasferiti questa mattina uno a Bologna accompagnato

dalla Croce Rossa Italiana, e l'altro a Ravenna in Santa Maria in Fabriago

Lugo. "Si è trattato di uno sbarco complesso - ha dichiarato il Prefetto di

Ravenna Castrese De Rosa - il primo dei 13 avvenuto di notte in una banchina

finora mai utilizzata e tutto è filato liscio a conferma di una macchina

organizzativa ormai collaudata che riesce a gestire situazioni delicate ed

inedite con grande spirito di squadra e di adattamento". In queste ore 71 dei

73 migranti giunti a Ravenna stanno raggiungendo a bordo di 2 pullman messi a disposizione dalla Prefettura le sedi

di destinazione in Veneto. Leggi anche ravenna porto sicuro Sbarcati al porto di Ravenna i 73 migranti salvati dalla

Geo Barents.

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/cronaca/2024/08/08/sbarco-geo-barents-a-ravenna-terminati-al-pala-de-andre-gli-adempimenti-dei-servizi-di-polizia-per-i-73-migranti-nessuna-criticita/
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Ravenna in Comune: "Che fine ha fatto il recupero del marchesato?"

""Grazie" o "per colpa" del fatto che non si sa dove piazzare le navi di

salvataggio è risaltato fuori dal dimenticatoio il termine "Fabbrica Vecchia". Si

tratta del nome affibbiato con pochissima fantasia ad una banchina

recentemente realizzata in affaccio alla Pialassa del Piombone. Poiché quella

banchina attualmente non serve a niente, tutte le volte che si può "la macchina

collaudata" (o presunta tale) che sta dietro agli attracchi delle ong cerca di far

mettere lì la nave di turno. Poiché i limiti dell'accosto sono evidenti, sono più

gli annunci del prefetto che gli effettivi attracchi. Quando i lavori di

ristrutturazione della Fabbrica Vecchia e del Marchesato, che si trovano alle

spalle della banchina, saranno finiti, ovviamente, l'accosto, troverà finalmente

un possibile utilizzo e, contestualmente, non sarà più disponibile per dirottarvi

lo sbarco dei sopravvissuti alle traversate della speranza. E questo quando

avverrà? In realtà, prima di finire i lavori dovrebbero iniziare. Ad oggi risultano

solo dei cosiddetti lavori di messa in sicurezza che dovrebbero impedire ai

muri da anni pericolanti di cedere di schianto. E già il mancato schianto non è

un esito scontato vista l'incuria protrattasi per anni e anni, interrotta soltanto da

periodici annunci vuoti di conseguenze. La destinazione finale per gli storici edifici del porto, più volte inutilmente

annunciata, è quella di entrare nella disponibilità dei Vigili del Fuoco come comando operativo locale e centro di

formazione. Ovviamente queste attività avrebbero più facilmente trovato una collocazione senza scomodare il

recupero degli edifici storici che, invece, avrebbero meritato una conservazione a prescindere: la realizzazione di

entrambi nella seconda metà del "700, per quanto più ravvicinata ai nostri tempi dei monumenti bizantini, ne avrebbe

comunque dovuto fare un patrimonio di per sé da tutelare, senza inventarsi la scusa dei Vigili del Fuoco. Non è andata

così. Il Comune, invece di pensare alla tutela, ha dedicato ogni cura al riuscito tentativo di sbarazzarsene regalando il

tutto all'Autorità Portuale. Quest'ultima, a sua volta, da più di vent'anni assume impegni e pure li rinnova per un

recupero dei fabbricati. Il primo che ci ricordiamo risale al 3 luglio 2003 e vedeva firmatari Remo Nazareno di Carlo

per l'Ente Porto e Vidmer Mercatali per il Comune di Ravenna. Impegni disattesi da più di vent'anni, dunque. L'ultima

notizia sul tema, spulciando la stampa, risale al marzo scorso. L'Ente di via Antico Squero indicava questa estate per

la pubblicazione del bando e l'inizio dei lavori entro l'anno corrente, con tempo di realizzazione previsto in 18 mesi. Ci

avviciniamo a Ferragosto ma di bandi non c'è ancora traccia alcuna, anche se la narrazione ufficiale legava l'entrata in

funzione del nuovo distaccamento dei Vigili del Fuoco a quella autentica bomba ticchettante del rigassificatore davanti

a Punta Marina. Per la cronaca SNAM, ancora pochi giorni fa, ha confermato l'inizio delle attività della BW Singapore

nel primo trimestre 2025, per quanto a quella data non vi

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/ravenna-in-comune-che-fine-ha-fatto-il-recupero-del-marchesato/
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sarà ancora l'indispensabile diga di protezione (di quasi un chilometro) che l'Autorità Portuale dovrebbe costruire in

mezzo al mare. Un ulteriore incremento di un rischio comunque già altissimo cui l'attuale presidio dei Vigili vicino al

cimitero non è in grado di far fronte. Il Comune, per giustificare il regalo all'Autorità di Sistema Portuale, si è riservato

"una porzione del compendio per lo svolgimento di attività di pubblica utilità". Ad oggi nessun aggiornamento è

pervenuto da parte del Comune di Ravenna, dell'Autorità Portuale o del Comando dei Vigili del Fuoco. Ravenna in

Comune rivolge pertanto richiesta a nome della cittadinanza affinché le amministrazioni coinvolte nel progetto di

recupero della Fabbrica Vecchia e del Marchesato facciano chiarezza sullo stato di avanzamento del progetto stesso

e sull'entrata in funzione del presidio dei Vigili a Marina di Ravenna. Si sta concludendo il mandato sia del Sindaco

che del Presidente di AdSP MACS ed è evidente come la possibilità che il progetto finisca per l'ennesima volta nel

nulla sia consistente. Attendiamo dunque una tempistica aggiornata e, soprattutto, credibile". Ravenna in Comune.

ravennawebtv.it

Ravenna
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Ferrero (FdI): "Inizio lavori stazione marittima a Porto Corsini, nessun collegamento con
la città"

"A Porto Corsini, dopo tre anni circa dalla presentazione del progetto, stanno

prendendo avvio i lavori per la realizzazione della stazione marittima del porto

crociere. Questa importante opera, cofinanziata dall'Autorità Portuale e  da

Royal Caribbean, una volta ultimata, consentirà un ulteriore aumento del

traffico crocieristico che, nell'anno in corso si prevede possa portare fino a

260.000 crocieristi. Nessuno mette in dubbio l'importanza strategica di

quest'opera, il problema, tuttavia, è rappresentato dal fatto che, parallelamente

alla sua realizzazione, si sarebbe dovuto prevedere anche un adeguamento

delle vie di comunicazione fra il porto e la città di Ravenna. Le centinaia di

migliaia di crocieristi che sbarcano, da Porto Corsini devono poter arrivare a

Ravenna, tuttavia l'amministrazione non ha ancora realizzato alcun progetto

infrastrutturale, così che adesso tutto il traffico, anche pesante, insiste su una

unica strada, via Molo San Filippo, con tutte le ripercussioni sulla sicurezza e la

vivibilità del paese. L'impreparazione e l'improvvisazione che l'amministrazione

dimostra di avere, raggiunge il massimo livello sull'aspetto infrastrutturale.

Quello che manca è la gestione dei processi. Sapendo la data certa di inizio

lavori e quella di fine lavori, vale a dire inizio 2026, parallelamente si sarebbe dovuto procedere alla realizzazione di

sistemi di accesso alla stazione marittima, in maniera tale da rendere il tutto all'altezza di un turismo di livello,

garantendo la vivibilità di Porto Corsini, come più volte abbiamo sollecitato in Consiglio Comunale. Al contrario oggi

c'è la data di consegna dei lavori della stazione marittima, ma non ancora la data in cui verrà presentato il progetto di

fattibilità per adeguarne le vie d'accesso. Il tutto è semplicemente grottesco, se si pensa che a livello turistico, i

crocieristi rappresentano un fattore importante di sviluppo economico della città, trattandosi di persone ad alta

capacità di spesa. Per questo motivo rendere agevole il collegamento sarebbe dovuta essere una priorità, come

sarebbe dovuta essere una priorità la salvaguardia dell'abitato di Porto Corsini." Alberto Ferrero (Coordinatore

provinciale Fratelli d'Italia).

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/ferrero-fdi-inizio-lavori-stazione-marittima-a-porto-corsini-ma-nessun-collegamento-con-la-citta/
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1200 metri di affaccio sul mare di Marina di Carrara

Giulia Sarti

MARINA DI CARRARA C'è attesa per lunedi 12 Agosto: alle 18.30 sarà

inaugurata la passeggiata a mare del nuovo waterfront di Marina di Carrara.

Prevista nell'Ambito 4 del progetto complessivo dell'intero waterfront, è lunga

un chilometro e 200 metri, e sarà percorribile dalla cittadinanza e turisti come

percorso affacciato sul mare. Una inaugurazione che arriva in anticipo

rispetto a quanto previsto per un progetto da 13.870.000 di euro, 1.574.000

dei quali finanziati dal Piano Nazionale Complementare al PNRR e, per la

quota restante, con fondi della Regione Toscana e con risorse proprie

dell 'AdSp. Questo il programma degli interventi della cerimonia di

inaugurazione: Presidente dell'Autorità di Sistema portuale del mar Ligure

orientale, Mario Sommariva Comandante della Capitaneria di Porto, Monica

Selene Mazzarese sindaco del Comune di Carrara, Serena Arrighi prefetto di

Massa-Carrara, Guido Aprea presidente della Provincia di Massa-Carrara,

Gianni Lorenzetti presidente della Regione Toscana, Eugenio Giani Al termine

degli interventi istituzionali, il vescovo di Massa Carrara-Pontremoli, Mario

Vaccari impartirà la solenne benedizione e, di seguito, si terrà il taglio del

nastro che aprirà ufficialmente la passeggiata al pubblico presente, che potrà percorrerla per la prima volta. Prevista

anche una esibizione del Liceo Artistico e Musicale F.Palma di Massa.

Messaggero Marittimo

Marina di Carrara

https://www.messaggeromarittimo.it/1200-metri-di-affaccio-sul-mare-di-marina-di-carrara/
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Livorno, subingresso di Lorenzini nelle aree di LTM

LIVORNO - V ia libera al subingresso di Lorenzini su parte delle aree in

concessione a LTM. L'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno

Corriere Marittimo

Livorno
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concessione a LTM. L'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno

Settentrionale é intervenuta sul porto d i  Livorno trovando una soluzione

temporanea per il terminalista Livorno Terminal Marittimo (LTM). La società del

gruppo Moby che gestisce in concessione i traffici ro-ro sulla Darsena n.1, e

che sta attraversando un momento di difficoltà. Il Comitato di Gestione ha

approvato, infatti, il subingresso di Lorenzini in in sostanza su di un'area di

18.000 mq da destinare allo svolgimento di operazioni portuali afferenti a

merce varia, attività nella quale secondo quanto dichiarato nella propria

relazione dal dirigente responsabile del procedimento, Fabrizio Marilli,

l'autorizzazione, concessa dall'AdSP in base all'art. 46 del Codice della

Navigazione "va incontro ad un immediato recupero di operatività di alcune

aree del terminal LTM, che la stessa ha di fatto dichiarato sottoutilizzate,

rendendole disponibili per operare un traffico in evidente espansione". Quella

del subingresso è un'idea nata dalla stessa LTM ed è stata ufficializzata in

base ad un accordo commerciale sottoscritto proprio con Lorenzini e inviato

all'AdSP per l'attivazione della procedura autorizzatoria. L.T.M. - Livorno Terminal Marittimo - Autostrade del Mare

S.r.l. è stata costituita nel 1998. Nel corso del 2017 è divenuta una società soggetta all'attività di Direzione e

coordinamento di Onorato Armatori S.r.l, occupandosi sostanzialmente delle operazioni QuiLivorno.it Attiva la ricerca

QuiLivorno.it Giovedì 08 Agosto 2024 - 13:24 Vai ai contenuti principali Vai al Menù Principale Vai in fondo LTM,

dall'AdSP MTS una soluzione temporanea Mercoledì 7 Agosto 2024 - 13:11 Il Comitato di Gestione ha dato oggi il

via libera al subingresso di Lorenzini in una quota parte della concessione assentita a LTM. Si tratta in sostanza di

18.000 mq da destinare allo svolgimento di operazioni portuali afferenti a merce varia Una soluzione per tamponare il

momento di difficoltà che sta attraversando Livorno Terminal Marittimo (LTM), la società appartenente al gruppo

Moby e deputata alla movimentazione dei traffici Ro/RO nella Darsena n.1 del porto di Livorno. Il Comitato di

Gestione ha dato oggi il via libera al subingresso di Lorenzini in una quota parte della concessione assentita a LTM. Si

tratta in sostanza di 18.000 mq da destinare allo svolgimento di operazioni portuali afferenti a merce varia, attività

nella quale secondo quanto dichiarato nella propria relazione dal dirigente responsabile del procedimento, Fabrizio

Marilli, l'autorizzazione, concessa dall'AdSP in base all'art. 46 del Codice della Navigazione, "va incontro ad un

immediato recupero di operatività di alcune aree del terminal LTM, che la stessa ha di fatto dichiarato sottoutilizzate,

rendendole disponibili per operare un traffico in evidente espansione". Quella del subingresso è un'idea nata dalla

stessa LTM ed è stata ufficializzata in base ad un accordo commerciale sottoscritto proprio

https://www.corrieremarittimo.it/ports/livorno-subingresso-di-lorenzini-nelle-aree-di-ltm/
https://www.corrieremarittimo.it/ports/livorno-subingresso-di-lorenzini-nelle-aree-di-ltm/
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con Lorenzini e inviato all'AdSP per l'attivazione della procedura autorizzatoria. L.T.M. - Livorno Terminal Marittimo

- Autostrade del Mare S.r.l. è stata costituita nel 1998. Nel corso del 2017 è divenuta una società soggetta all'attività

di Direzione e coordinamento di Onorato Armatori S.r.l, occupandosi sostanzialmente delle operazioni di sbarco ed

imbarco di mezzi rotabili (Semirimorchi, Rimorchi, Camion, Autoarticolati, Autovetture, ecc.) su navi traghetto tipo

RO-RO. Tra il 2020 e il 2023, LTM ha visto progressivamente contrarsi i propri traffici, entrando in difficoltà all'inizio

dell'anno, quando di fatto Moby ha annunciato la cessazione della linea Cagliari e Livorno, operata proprio della

società terminalista. L'AdSP ha immediatamente avviato nel 2022 l'iter istruttorio volto a verificare il rispetto del piano

di impresa della Società, per il mantenimento del titolo demaniale. Con il subingresso di Lorenzini, la procedura di

revisione del titolo demaniale è stata di fatto sospesa. L'autorizzazione a Lorenzini verrà rilasciata all'esito delle

procedure di pubblicazione e sarà vigente per tutta la durata della concessione assentita a LTM (sino al 31-12-2025).

Il terminalista ha al contempo garantito che l'operazione non avrà alcun impatto sugli attuali livelli occupazionali.

Corriere Marittimo

Livorno
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AdSP del Mar Tirreno Settentrionale - Livorno, si compone il mosaico del porto

Con il passaggio formale nel Comitato di Gestione di stamani prende

finalmente corpo la nuova geografia dello scalo portuale, che consente di fatto

di liberare le aree ricomprese nel Porto Passeggeri e di razionalizzare l'utilizzo

degli spazi della Sponda Est della Darsena Toscana Ora i tasselli sono tutti al

loro posto, il mosaico che già da domani andrà a comporsi è quello di un porto

più ordinato, nel quale il traffico passeggeri potrà finalmente svilupparsi in

un'area più estesa rispetto al passato, e nel quale la sponda est della Darsena

Toscana andrà invece a configurarsi quale base operativa per le attività di Cilp

connesse alla movimentazione delle auto nuove e delle navi Ro/Ro di classe

eco di Grimaldi, fino a ieri lavorate all'Alto Fondale Con il passaggio formale

nel Comitato di Gestione di stamani prende finalmente corpo la nuova

geografia del porto disegnata e sviluppata in questi anni dai vertici dell'AdSP.

"Si conclude oggi un lavoro articolato, durato diversi anni, portato

meritoriamente avanti dal dirigente del demanio Fabrizio Marilli e dal suo staff,

nel solco di una continua e proficua collaborazione con gli operatori e con le

altre istituzioni coinvolte" ha dichiarato in apertura di riunione il presidente

dell'AdSP Luciano Guerrieri. "Il nuovo layout del porto ci consente di fatto di liberare le aree ricomprese nel Porto

Passeggeri e di razionalizzare l'utilizzo degli spazi della Sponda Est della Darsena Toscana, definendo così la

direttrice di allineamento delle attività portuali alle previsioni del PRP e, in particolare, alle prospettive di sviluppo

legate alla Piattaforma Europa" ha proseguito. Il percorso per arrivare alla messa a punto del porto ideale è stato

sicuramente lungo e non privo di ostacoli. Iniziato all'inizio del 2022, il procedimento si è articolato in tre fasi, due delle

quali si sono di fatto concluse in questi giorni con l'emanazione del provvedimento che formalizza l'affidamento in

concessione a Cilp delle aree retrostanti gli accosti pubblici 15C e 15D, sulla sponda est della Darsena Toscana, e la

sua retrocessione dalle aree in concessione sulla radice dell'Alto Fondale, ovvero degli accosti 45, 44 e 43. Che

rientreranno nella disponibilità dell'AdSP perché siano successivamente riaffidati alla Porto 2000 assieme alle

banchine 46 e 47. Negli ultimi due anni l'ente ha lavorato per perfezionare la procedura di riorganizzazione e

ottimizzazione degli spazi, arrivando ad emanare, ad ottobre del 2022, una ordinanza congiunta con la Capitaneria di

Porto con la quale è stata rivista e aggiornata la disciplina sull'utilizzo degli accosti pubblici. Che ha fotografato i nuovi

assetti concessori, indicando le banchine da mettere a disposizione delle imprese non concessionarie nelle more del

completamento dei processi di delocalizzazione in atto. Nello stesso arco di tempo la Cilp ha messo mano

all'ammodernamento della nuova area operativa, di cui ha preso il possesso dopo aver ottenuto dalla stessa Port

Authority il rilascio di una autorizzazione all'anticipata

Informatore Navale

Livorno

https://www.informatorenavale.it/news/livorno-si-compone-il-mosaico-del-porto/
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occupazione. Tra dicembre 2023 e gennaio 2024, la società ha completato gli arredi di banchina, realizzando le

nuove bitte e adeguando i varchi. La terza e ultima fase dell'iter si formalizzerà nei mesi successivi e prevede la

rinuncia da parte di Cilp dei magazzini in possesso dell'Alto Fondale. Che saranno restituiti all'AdSP una volta

completato il raddoppio dei magazzini MK. In connessione diretta con la delocalizzazione della Cilp dall'Alto Fondale,

anche ai fini di una migliore gestione dei terminal sulla sponda est della Darsena Toscana, l'AdSP ha approvato la

modifica del layout del terminal Lorenzini, consistente nella retrocessione da parte del terminalista di un'area di 2500

mq retrostanti l'accosto 15 C (che rientrerà nella concessione a Cilp) e nell'assentimento in concessione di una nuova

area di banchina di 1776 mq presso l'accosto 15 C. Parte integrante dell'accordo suppletivo di concessione anche il

rilascio a Lorenzini di una nuova concessione di 724 mq retrostanti la Calata Tripoli, finalizzata al miglioramento delle

condizioni della viabilità di accesso al terminal nella sua nuova configurazione.

Informatore Navale

Livorno
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Alp Livorno: i sindacati chiedono più stabilità

Giulia Sarti

LIVORNO Accogliamo con favore la decisione dell'Autorità di Sistema

portuale del mar Tirreno settentrionale di utilizzare risorse previste dalla

normativa per incentivare l'esodo di tre lavoratori dell'agenzia Alp. L'auspicio

è che adesso la stessa Alp provveda ad assumere almeno una parte dei 10

lavoratori dell'agenzia di lavoro somministrato Intempo che da oltre dieci anni

lavorano in porto: persone altamente formate e qualificate ma che ancora non

hanno ottenuto una stabilizzazione. La nota è firmata dal segretario generale

Nidil-Cgil provincia di Livorno Filippo Bellandi, dopo l'approvazione di ieri in

Comitato di Gestione a Palazzo Rosciano. Questi 10 lavoratori -continua-

dopo tutta la serietà e la professionalità dimostrata in questi anni sulle

banchine meritano l'assunzione in Alp. Purtroppo invece essi continuano a

vivere nella incertezza più totale con contratti di un giorno: questi lavoratori

vengono infatti impiegati soltanto per far fronte ai picchi momentanei di

lavoro. I portuali Intempo vengono assunti la mattina per poi essere licenziati

la sera: dei veri e propri superprecari. Una condizione non dignitosa che va

avanti da troppo tempo e che non consente loro di progettare serenamente un

futuro. La richiesta è per una seria riflessione da parte dei vertici di Alp sui portuali Intempo. Chiediamo inoltre che

anche l'Autorità di Sistema portuale apra al più presto un tavolo sulla questione: riteniamo pertanto urgente un

confronto con tutte le parti in causa. Il Nidil-Cgil, come sempre, continuerà a battersi per tutelare i diritti e la dignità dei

lavoratori precari.

Messaggero Marittimo

Livorno

https://www.messaggeromarittimo.it/alp-livorno-i-sindacati-chiedono-piu-stabilita/
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Musolino: "35 milioni dal Mit al porto di Civitavecchia è punto di svolta, un grazie al
ministro Salvini"

Così il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro

Settentrionale 08 agosto 2024 | 16.20 LETTURA: 1 minuti "La notizia

dell'assegnazione da parte del Mit dei 35 milioni al porto di Civitavecchia per

l'acquisto dell'area denominata Polo di convergenza turistica Civitavecchia

Porto - Fiumaretta e per la realizzazione dell'asse stradale per una nuova

viabilità di accesso al porto, tramite acquisto e la riqualificazione dell'area di

proprietà dell'ex cementificio Italcementi, certifica, ancora una volta, quanto il

Governo sia sempre molto attento allo sviluppo infrastrutturale del porto d i

Civitavecchia e del suo territorio. Fiumaretta sarà così finalmente destinata alla

sua naturale vocazione di area a servizio del porto". Ad affermarlo è il

presidente dell 'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro

Settentrionale Pino Musolino. "Voglio esprimere un sentito ringraziamento per

il grande lavoro del Ministro e Vicepremier Salvini e del ministero, certi che

questa operazione possa rappresentare un punto di svolta importante per il

futuro di Civitavecchia", conclude.

(Sito) Adnkronos

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.adnkronos.com/economia/musolino-35-milioni-dal-mit-al-porto-di-civitavecchia-e-punto-di-svolta-un-grazie-al-ministro-salvini_5VOWgHRryVsTauWiaqnsSY
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Musolino: "35 milioni dal Mit al porto di Civitavecchia è punto di svolta, un grazie al
ministro Salvini"

Roma, 8 ago. (Adnkronos) - "La notizia dell'assegnazione da parte del Mit dei

35 milioni al porto di Civitavecchia per l'acquisto dell'area denominata Polo di

convergenza turistica Civitavecchia Porto - Fiumaretta e per la realizzazione

dell'asse stradale per una nuova viabilità di accesso al porto, tramite acquisto

e la riqualificazione dell'area di proprietà dell'ex cementificio Italcementi,

certifica, ancora una volta, quanto il Governo sia sempre molto attento allo

sviluppo infrastrutturale del porto d i  Civitavecchia e del suo terr i tor io.

Fiumaretta sarà così finalmente destinata alla sua naturale vocazione di area a

servizio del porto". Ad affermarlo è il presidente dell'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale Pino Musolino. "Voglio

esprimere un sentito ringraziamento per il grande lavoro del Ministro e

Vicepremier Salvini e del ministero, certi che questa operazione possa

rappresentare un punto di svolta importante per il futuro di Civitavecchia",

conclude.

Affari Italiani

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.affaritaliani.it/notiziario/musolino-35-milioni-dal-mit-al-porto-di-civitavecchia-punto-di-svolta-un-grazie-al-ministro-salvini-396258.html
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CIVITAVECCHIA: CIACCIARELLI, GRAZIE AL MINISTRO SALVINI IN ARRIVO RISORSE
PER LO SVILUPPO DEL SISTEMA PORTUALE

(AGENPARL) - gio 08 agosto 2024 CIVITAVECCHIA: CIACCIARELLI,

GRAZIE AL MINISTRO SALVINI Roma, 8 agosto 2024 - «Grazie al costante

e sempre concreto lavoro del ministro Salvini, sono in arrivo dal dicastero delle

Infrastrutture, in esecuzione dell'Accordo Procedimentale sottoscritto nel

gennaio del 2023 tra MIT, Comune di Civitavecchia e Autorità del Sistema

Portuale, 35 milioni di euro che consentiranno la realizzazione di importanti

opere infrastrutturali e di interconnessione del porto di Civitavecchia con il

territorio». Lo ha dichiarato l'assessore all'Urbanistica, alle Politiche abitative,

alle Case popolari e alle Politiche del Mare, Pasquale Ciacciarelli. «In

particolare, con tale stanziamento è previsto l'acquisto dell'area denominata

"Polo di convergenza turistica Civitavecchia-Porto cd Fiumaretta" e la

realizzazione dell'asse stradale per consentire lo sviluppo di una nuova viabilità

di accesso al porto tramite acquisto e riqualificazione dell'area di proprietà

dell'ex cementificio Italcementi», ha spiegato l'assessore Ciacciarelli. «A

distanza di poco più di un mese dalla sottoscrizione dell'Accordo di

Programma per la riqualificazione del patrimonio abitativo pubblico della

nostra regione, si conferma la grande e funzionale sinergia nel governo del territorio del Lazio con il dicastero delle

Infrastrutture del ministro Salvini, capace di giungere in tempi rapidi a risultati concreti», ha aggiunto l'assessore

Ciacciarelli. «In qualità di assessore con delega alle Politiche del Mare, ringrazio il ministro Salvini e l'onorevole

Bordoni per l'attenzione nuovamente riposta nel nostro territorio e nelle sue potenzialità di sviluppo», ha concluso

l'assessore Ciacciarelli.

Agenparl

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://agenparl.eu/2024/08/08/civitavecchia-ciacciarelli-grazie-al-ministro-salvini-in-arrivo-risorse-per-lo-sviluppo-del-sistema-portuale/
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Comunicato Stampa AdSP MTCS- Mit attento allo sviluppo del porto di Civitavecchia

(AGENPARL) - gio 08 agosto 2024 COMUNICATO STAMPA Civitavecchia, 8

agosto - "La notizia dell'assegnazione da parte del Mit dei 35 milioni al porto di

Civitavecchia per l'acquisto dell'area denominata Polo di convergenza turistica

Civitavecchia Porto - Fiumaretta e per la realizzazione dell'asse stradale per

una nuova viabilità di accesso al porto, tramite acquisto e la riqualificazione

dell'area di proprietà dell'ex cementificio Italcementi, certifica, ancora una volta,

quanto il Governo sia sempre molto attento allo sviluppo infrastrutturale del

porto di Civitavecchia e del suo territorio. Fiumaretta sarà così finalmente

destinata alla sua naturale vocazione di area a servizio del porto. Voglio

esprimere un sentito ringraziamento per il grande lavoro del Ministro e

Vicepremier Salvini e del ministero, certi che questa operazione possa

rappresentare un punto di svolta importante per il futuro di Civitavecchia". Lo

dichiara il Presidente dell'Autorita di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro

S e t t e n t r i o n a l e  P i n o  M u s o l i n o .

_____________________________________________________________________________________________

______ Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale Massimiliano Grasso Responsabile Ufficio

Comunicazione e Stampa tel. +39.0766.366212 00053 Civitavecchia - Molo Vespucci, snc Antonio Fontanella Ufficio

Comunicazione e Stampa tel. +39.0766.366316 00053 Civitavecchia - Molo Vespucci, snc Giuliana Satta Ufficio

Comunicazione e Stampa tel. +39.0766.366236 00053 Civitavecchia - Molo Vespucci, snc.

Agenparl

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://agenparl.eu/2024/08/08/comunicato-stampa-adsp-mtcs-mit-attento-allo-sviluppo-del-porto-di-civitavecchia/
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Civitavecchia, Ciacciarelli: 35 mln per opere infrastrutturali

"Per interconnessione del porto con il territorio" Roma, 8 ago. (askanews) -

"Grazie al costante e sempre concreto lavoro del ministro Salvini, sono in

arrivo dal dicastero delle Infrastrutture, in esecuzione dell 'Accordo

Procedimentale sottoscritto nel gennaio del 2023 tra MIT, Comune di

Civitavecchia e Autorità del Sistema Portuale, 35 milioni di euro che

consentiranno la realizzazione di importanti opere infrastrutturali e di

interconnessione del porto di Civitavecchia con il territorio". Così l'assessore

regionale del Lazio all'urbanistica, politiche abitative, case popolari e politiche

del Mare, Pasquale Ciacciarelli. "In particolare, con tale stanziamento è

previsto l'acquisto dell'area denominata "Polo di convergenza turistica

Civitavecchia-Porto cd Fiumaretta" e la realizzazione dell'asse stradale per

consentire lo sviluppo di una nuova viabilità di accesso al porto tramite

acquisto e riqualificazione dell'area di proprietà dell'ex cementificio

Italcementi", ha spiegato l'assessore Ciacciarelli. "A distanza di poco più di un

mese dalla sottoscrizione dell'accordo di programma per la riqualificazione del

patrimonio abitativo pubblico della nostra regione, si conferma la grande e

funzionale sinergia nel governo del territorio del Lazio con il dicastero delle Infrastrutture del ministro Salvini, capace

di giungere in tempi rapidi a risultati concreti", ha aggiunto l'assessore Ciacciarelli. "In qualità di assessore con delega

alle politiche del mare, ringrazio il ministro Salvini e l'onorevole Bordoni per l'attenzione nuovamente riposta nel nostro

territorio e nelle sue potenzialità di sviluppo" ha concluso.

Askanews

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://askanews.it/2024/08/08/civitavecchia-ciacciarelli-35-mln-per-opere-infrastrutturali/
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Musolino: "35 milioni dal Mit al porto di Civitavecchia è punto di svolta, un grazie al
ministro Salvini"

(Adnkronos) - "La notizia dell'assegnazione da parte del Mit dei 35 milioni al

porto di Civitavecchia per l'acquisto dell'area denominata Polo di convergenza

turistica Civitavecchia Porto - Fiumaretta e per la realizzazione dell'asse

stradale per una nuova viabilità di accesso al porto, tramite acquisto e la

riqualificazione dell'area di proprietà dell'ex cementificio Italcementi, certifica,

ancora una volta, quanto il Governo sia sempre molto attento allo sviluppo

infrastrutturale del porto di Civitavecchia e del suo territorio. Fiumaretta sarà

così finalmente destinata alla sua naturale vocazione di area a servizio del

porto". Ad affermarlo è il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar

Tirreno Centro Settentrionale Pino Musolino. "Voglio esprimere un sentito

ringraziamento per il grande lavoro del Ministro e Vicepremier Salvini e del

ministero, certi che questa operazione possa rappresentare un punto di svolta

i m p o r t a n t e  p e r  i l  f u t u r o  d i  C i v i t a v e c c h i a " ,  c o n c l u d e .  -

economiawebinfo@adnkronos.com (Web Info).

Calabria News

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.calabrianews.it/musolino-35-milioni-dal-mit-al-porto-di-civitavecchia-e-punto-di-svolta-un-grazie-al-ministro-salvini/
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Mit: pronti i 35 milioni per Civitavecchia

Redazione web CIVITAVECCHIA - Pronti 35 mil ioni per i l  porto di

Civitavecchia: la conferma arriva direttamente dal Ministero delle Infrastrutture

e dei trasporti. I fondi serviranno all'acquisto dell'area denominata "Polo di

convergenza turistica Civitavecchia- Porto cd Fiumaretta" e alla realizzazione

dell'asse stradale per una nuova viabilità di accesso al porto tramite acquisto e

riqualificazione dell'area di proprietà dell'ex cementificio Italcementi. Lo

stabilisce un decreto della Direzione generale per i porti, la logistica e

l'intermodalità. I lavori saranno realizzati in base all'accordo sottoscritto, a

gennaio 2023, tra il Comune di Civitavecchia, l'Autorità di Sistema Portuale del

Mare Tirreno Centro-Settentrionale e il Ministero delle Infrastrutture e dei

Trasporti finalizzato alla realizzazione di opere infrastrutturali e di sviluppo per

l'interconnessione del porto di Civitavecchia con il territorio. Il Vicepremier e

Ministro Matteo Salvini ha espresso «grande soddisfazione per un'opera

importante per il territorio». «Ottima notizia la firma del decreto con cui si

autorizza da parte del Ministro delle Infrastrutture e dei trasporti della somma

complessiva di 35milioni di euro per la realizzazione di opere infrastrutturali e

di sviluppo per l'interconnessione del porto di Civitavecchia e del territorio». Così il segretario della Lega nel Lazio

Davide Bordoni . «Risorse che presto arriveranno in città e che porteranno innumerevoli benefici, a partire dalla

riqualificazione dell'area di proprietà dell'ex cementificio Italcementi e migliorerà la viabilità di accesso al porto - ha

aggiunto - dalla sottoscrizione dell'accordo tra Comune, Autorità di Sistema Portuale del Mare Tirreno Centro-

Settentrionale e Mit è trascorso un anno. Giorni di lavoro in cui abbiamo lavorato gomito a gomito con il territorio,

facendo anche il punto negli incontri al Mit, ricordo l'ultimo con il sindaco di Civitavecchia, e anche sul porto.

Finalmente tutto questo diventa realtà e siamo certi che favorirà crescita, sviluppo e occupazione. L'impegno della

Lega per potenziare le reti infrastrutturali dei territori produrrà effetti positivi non solo per Civitavecchia ma per il

quadro economico di tutto il Lazio». «Ringrazio il ministero delle Infrastrutture e il ministro Salvini per il decreto di oggi

riguardante i porti, la logistica e l'intermodalità che destina, in particolare, 35 milioni per lo scalo di Civitavecchia - ha

commentato Simona Baldassarre, assessore alla Cultura, alle Pari opportunità, alle Politiche giovanili e della Famiglia,

al Servizio civile della Regione Lazio - i fondi serviranno anche alla realizzazione dell'asse stradale per una nuova

viabilità di accesso al porto, progetto fondamentale per la Regione Lazio, perché più trasporti comportano più

turismo e valorizzazione della cultura. Il porto di Civitavecchia riveste un ruolo di primaria importanza: è un punto di

accesso cruciale per i crocieristi che desiderano visitare Roma e la nostra regione, dunque per valorizzare il

patrimonio culturale del Lazio. Grazie a questo

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/amministrazione/mit-pronti-i-35-milioni-per-civitavecchia-npx1ignq
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investimento, rafforziamo sempre di più il ruolo di Home Port di Civitavecchia e, dunque, la nostra forza culturale».

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Crociere, Ferragosto di fuoco

Daria Geggi CIVITAVECCHIA - Sarà una settimana da record, quella di

Ferragosto, per il porto di Civitavecchia. Soltanto il settore delle crociere,

infatti, farà registrare numeri da capogiro, contribuendo a quella crescita

esponenziale che porterà lo scalo numero uno in Italia, secondo nel

Mediterraneo dopo Barcellona, e quinto al mondo, a superare la soglia già

record fatta registrare lo scorso anno, con 3,3 milioni di passeggeri. La

compagnia Msc Crociere , ad esempio, movimenterà oltre 300 mila

passeggeri in 14 porti italiani, segnando un incremento del 20% rispetto allo

scorso anno. La città che beneficerà maggiormente è Genova, storico

homeport della Compagnia, che vedrà la presenza di 65.000 crocieristi con

ben 12 toccate e 6 navi, nelle due settimane centrali di agosto. Segue il porto

di Civitavecchia con l'arrivo di 59.000 crocieristi, con un totale di 10 toccate

effettuate da ben 5 navi. L'itinerario più scelto dagli italiani per il periodo di

Ferragosto è quello in partenza dal porto di Civitavecchia e Napoli a bordo di

Msc Divina alla scoperta di Grecia e Turchia. «Siamo estremamente

soddisfatti dei risultati che stiamo raggiungendo, non solo per la stagione

estiva ma anche per i periodi generalmente considerati di bassa stagione, in cui stiamo registrando una crescita

ancora maggiore delle prenotazioni» ha spiegato Leonardo Massa, Vice President Southern Europe MSC Crociere.

Costa Crociere , nel mese di agosto, movimenterà circa 100mila passeggeri tra imbarchi, sbarchi e transiti.

Quattordici gli scali delle tre navi Costa posizionate a Civitavecchia. A conti fatti, parlando in generale del settore, nei

primi 15 giorni di agosto saranno 45 le navi presenti nel porto per un totale di 230mila passeggeri movimentati, che

arriveranno a 450mila a fine agosto , per un totale di 100 toccate nave. Le giornate clou, nella settimana di

Ferragosto, saranno sicuramente lunedì 12 e domenica 18 , quando in porto saranno presenti ben sette navi

contemporaneamente. Numeri questi che si traducono in un gran lavoro per il porto, in ogni sua componente.

©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/porto/crociere-ferragosto-di-fuoco-leyk1iec
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Musolino: «I 35 milioni punto di svolta per il futuro di Civitavecchia»

Redazione web CIVITAVECCHIA - «La notizia dell'assegnazione da parte del

Mit dei 35 milioni al porto di Civitavecchia per l'acquisto dell'area denominata

Polo di convergenza turistica Civitavecchia Porto - Fiumaretta e per la

realizzazione dell'asse stradale per una nuova viabilità di accesso al porto,

tramite acquisto e la riqualificazione dell'area di proprietà dell'ex cementificio

Italcementi, certifica, ancora una volta, quanto il Governo sia sempre molto

attento allo sviluppo infrastrutturale del porto di Civitavecchia e del suo

territorio. Fiumaretta sarà così finalmente destinata alla sua naturale vocazione

di area a servizio del porto». Lo ha ribadito il presidente dell'Adsp del Mar

Tirreno centro settentrionale Pino Musolino, alla luce della conferma da parte

del Mit dell'arrivo dei 35 milioni a Civitavecchia. «Voglio esprimere un sentito

ringraziamento per il grande lavoro del Ministro e vicepremier Salvini e del

ministero - ha concluso Musolino - certi che questa operazione possa

rappresentare un punto di svolta importante per il futuro di Civitavecchia».

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/porto/musolino-i-35-milioni-punto-di-svolta-per-il-futuro-di-civitavecchia-fro043ml
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Musolino: "35 milioni dal Mit al porto di Civitavecchia è punto di svolta, un grazie al
ministro Salvini"

R o m a a g o A d n k r o n o s L a n o t i z i a d e l l a s s e g n a z i o n e d a p

a r t e d e l M i t d e i m i l i o n i a l p o r t o d i C i v i t a v e c c h i a p e r l a c

q u i s t o d e l l a r e a d e n o m i n a t a P o l o d i c o n v e r g e n z a t u r i s t

i c a C i v i t a v e c c h i a P o r t o F i u m a r e t t a e p e r l a r e a l i z z a z i

o n e d e l l a s s e s t r a d a l e p e r u n a n u o v a v i a b i l i t à d i a c c e s s

o a l p o r t o t r a m i t e a c q u i s t o e l a r i q u a l i f i c a z i o n e d e l l a r e

a d i p r o p r i e t à d e l l e x c e m e n t i f i c i o I t a l c e m e n t i c e r t i f i c

a a n c o r a u n a v o l t a q u a n t o i l G o v e r n o s i a s e m p r e m o l t o a

t t e n t o a l l o s v i l u p p o i n f r a s t r u t t u r a l e d e l p o r t o d i C i v i t a

v e c c h i a e d e l s u o t e r r i t o r i o F i u m a r e t t a s a r à c o s ì f i n a l m

e n t e d e s t i n a t a a l l a s u a n a t u r a l e v o c a z i o n e d i a r e a a s e r

v i z i o d e l p o r t o A d a f f e r m a r l o è i l p r e s i d e n t e d e l l A u t o r i t

à d i S i s t e m a P o r t u a l e d e l M a r T i r r e n o C e n t r o S e t t e n t r i

o n a l e P i n o M u s o l i n o V o g l i o e s p r i m e r e u n s e n t i t o r i n g r

a z i a m e n t o p e r i l g r a n d e l a v o r o d e l M i n i s t r o e V i c e p r e m

i e r S a l v i n i e d e l m i n i s t e r o c e r t i c h e q u e s t a o p e r a z i o n e

p o s s a r a p p r e s e n t a r e u n p u n t o d i s v o l t a i m p o r t a n t e p e r i l f u t u r o d i C i v i t a v e c c h i a c

o n c l u d e.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/italia-e-mondo/musolino-35-milioni-dal-mit-al-porto-di-civitavecchia-e-punto-di-svolta-un-grazie-al-ministro-salvini-ycd99cny
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L'Oscar dei porti sarà trasmesso in tutto il mondo da Rai Italia

Quest'anno, il veterano conduttore e DJ Roberto Onofri avrà al suo fianco

Arianna, artista a 360 gradi di fama internazionale Redazione Web

CIVITAVECCHIA - La diciassettesima edizione de "L'Oscar dei porti" sarà

trasmessa da Rai Italia e successivamente disponibile sulla piattaforma

RaiPlay. Quest'anno, il veterano conduttore e DJ Roberto Onofri avrà al suo

fianco Arianna, artista a 360 gradi di fama internazionale. L'attesissimo

evento, registrato nell'incantevole cornice di Lincoln Road a Miami, celebra

non solo i porti, ma anche le storie e le persone che li animano, premiando le

eccellenze della Blue Economy italiana per l'innovazione e la leadership nel

settore marittimo. «Ringrazio il viceministro del Ministero delle Infrastrutture e

dei Trasporti, Edoardo Rixi, per aver conferito, con la sua partecipazione,

autorevolezza alla nostra cerimonia. Uno speciale ringraziamento va

naturalmente al vicedirettore di Rai Italia, Gianfranco Zinzilli, per la fiducia

mostrata nei nostri confronti», ha dichiarato il patron Roberto Onofri. Ha poi

aggiunto: «Un ultimo e sentito grazie va a chi, attraverso il proprio impegno e

talento, ha contribuito alla piena realizzazione di questa diciassettesima

edizione: Virginio, Andrea del Principe, Brunais, Nuccio Giannino e Giovanni Zappia». Tra i premiati di quest'anno

spiccano Luciano Guerrieri Presidente Porto Livorno,John Portelli, Tiziana Murgia, Viviana Ramassotto, Patrizio

Scilipoti, Gaudenzio Parenti e Luca Lupi, Segretario Generale del Porto di Palermo. Un riconoscimento speciale è

stato assegnato a Stefano Tacconi, esempio di come resilienza e caparbietà nello sport possano rappresentare i

migliori strumenti per superare gli ostacoli. Ecco i principali appuntamenti televisivi de "L'Oscar dei porti 2024" , che,

grazie a Rai Italia, andrà in onda in gran parte del mondo: in America venerdì 9 agosto (alle 22.15 di New York e

19.15 di Los Angeles); in Australia e Asia sabato 10 agosto (alle 4.30 di Sydney e 2.30 di Pechino); in Europa,

venerdì 9 agosto (0.15 di Berlino). "L'Oscar dei porti", prodotto da 50' Group Italian Television Srl, è un programma di

Roberto Onofri, scritto con gli autori Tommaso Martinelli, Sacha Lunatici e Luigi Miliucci. ©RIPRODUZIONE

RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/altro/cultura-e-spettacoli/loscar-dei-porti-sara-trasmesso-in-tutto-il-mondo-da-rai-italia-j38h4a0n
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AdSP MTCS: Mit attento allo sviluppo del porto di Civitavecchia

Civitavecchia - "La notizia dell'assegnazione da parte del Mit dei 35 milioni al

porto di Civitavecchia per l'acquisto dell'area denominata Polo di convergenza

turistica Civitavecchia Porto - Fiumaretta e per la realizzazione dell'asse

stradale per una nuova viabilità di accesso al porto, tramite acquisto e la

riqualificazione dell'area di proprietà dell'ex cementificio Italcementi, certifica,

ancora una volta, quanto il Governo sia sempre molto attento allo sviluppo

infrastrutturale del porto di Civitavecchia e del suo territorio. Fiumaretta sarà

così finalmente destinata alla sua naturale vocazione di area a servizio del

porto. Voglio esprimere un sentito ringraziamento per il grande lavoro del

Ministro e Vicepremier Salvini e del ministero, certi che questa operazione

possa rappresentare un punto di svolta importante per i l  futuro di

Civitavecchia". Lo dichiara il Presidente dell'Autorita di Sistema Portuale del

Mar Tirreno Centro Settentrionale Pino Musolino.

Il Nautilus

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.ilnautilus.it/authority/2024-08-08/adsp-mtcs-mit-attento-allo-sviluppo-del-porto-di-civitavecchia_146297/
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Civitavecchia, 35 milioni per il porto di Fiumaretta

Serviranno a sviluppare il piccolo porto collegandolo allo scalo commerciale

della Capitale, avviando nuovi servizi turistici. Ministero Infrastrutture stanzia

decreto Il ministero delle Infrastrutture ha stanziato un decreto ministeriale di

35 milioni per il porto di Civitavecchia. Serviranno all'acquisto del "Polo di

convergenza turistica Civitavecchia porto-Fiumaretta" e alla realizzazione

dell'asse stradale per una nuova viabilità di accesso al porto tramite acquisto e

riqualificazione dell'area di proprietà dell'ex cementificio Italcementi. Il decreto

è stato varato dalla Direzione generale per i porti, la logistica e l'intermodalità

del ministero. I lavori saranno realizzati in base all'accordo sottoscritto a

gennaio 2023 tra il Comune di Civitavecchia, l'Autorità di sistema portuale del

Tirreno Centro-Settentrionale e il ministero delle Infrastrutture, finalizzato alla

realizzazione di opere infrastrutturali e di sviluppo per l'interconnessione del

porto di Civitavecchia con il territorio. Il vicepresidente del Consiglio e ministro

delle Infrastrutture e dei Trasporti, Matteo Salvini, esprime «grande

soddisfazione per un'opera importante per il territorio». Questi nuovi fondi

«certificano ancora una volta - commenta il presidente dell'Autorità di sistema

portuale, Pino Musolino - quanto il governo sia sempre molto attento allo sviluppo infrastrutturale del porto d i

Civitavecchia e del suo territorio. Fiumaretta sarà così finalmente destinata alla sua naturale vocazione di area a

servizio del porto. Voglio esprimere un sentito ringraziamento per il grande lavoro del ministro e vicepremier Salvini e

del ministero, certi che questa operazione possa rappresentare un punto di svolta importante per il futuro di

Civitavecchia». Condividi Tag civitavecchia economia Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.informazionimarittime.com/post/civitavecchia-35-milioni-per-il-porto-di-fiumaretta
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35 milioni per i porti di Roma

Giulia Sarti

CIVITAVECCHIA Sul sito del Ministero delle Infrastrutture e Trasporti, una

buona notizia per i porti di Roma, in particolare per quello di Civitavecchia. Lo

scalo laziale infatti sarà destinatario di 35 milioni per l'acquisto dell'area

denominata Polo di convergenza turistica Civitavecchia- Porto cd Fiumaretta

e la realizzazione dell'asse stradale per una nuova viabilità di accesso al porto

tramite acquisto e riqualificazione dell'area di proprietà dell'ex cementificio

Italcementi. Il finanziamento scaturisce da un decreto della Direzione generale

per i porti, la logistica e l'intermodalità. In base all'accordo sottoscritto tra il

Comune di Civitavecchia, l'Autorità di Sistema portuale del mare Tirreno

centro-settentrionale e il Mit nel Gennaio del 2023, si procederà con i lavori

per la realizzazione di opere infrastrutturali e di sviluppo per l'interconnessione

del porto di Civitavecchia con il territorio. Soddisfazione da parte del ministro

Matteo Salvini, per un'opera importante per il territorio. La notizia certifica,

ancora una volta, quanto il Governo sia sempre molto attento allo sviluppo

infrastrutturale del porto di Civitavecchia e del suo territorio. Fiumaretta sarà

così finalmente destinata alla sua naturale vocazione di area a servizio del

porto dice il presidente Pino Musolino. Voglio esprimere un sentito ringraziamento per il grande lavoro del Ministro e

Vicepremier Salvini e del ministero, certi che questa operazione possa rappresentare un punto di svolta importante

per il futuro di Civitavecchia. l progetto si concretizzerà con la realizzazione di una piattaforma logistica portuale

destinata allo sviluppo del trasporto di prodotti alimentari, che sorgerà nell'area cosiddetta Fiumaretta e per la

costruzione di un asse viario per migliorare i collegamenti con il porto e per la riqualificazione dell' ex Cementificio

Italcementi, dismesso ormai da decenni, che in questo modo verrà restituito alla cittadinanza.

Messaggero Marittimo

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Assegnati dal Mit 35 mln di euro al porto di Civitavecchia

Ago 8, 2024 - "La notizia dell'assegnazione da parte del Mit dei 35 milioni al

porto di Civitavecchia per l'acquisto dell'area denominata Polo di convergenza

turistica Civitavecchia Porto - Fiumaretta e per la realizzazione dell'asse

stradale per una nuova viabilità di accesso al porto, tramite acquisto e la

riqualificazione dell'area di proprietà dell'ex cementificio Italcementi, certifica,

ancora una volta, quanto il Governo sia sempre molto attento allo sviluppo

infrastrutturale del porto di Civitavecchia e del suo territorio. Fiumaretta sarà

così finalmente destinata alla sua naturale vocazione di area a servizio del

porto. Voglio esprimere un sentito ringraziamento per il grande lavoro del

Ministro e Vicepremier Salvini e del ministero, certi che questa operazione

possa rappresentare un punto di svolta importante per i l  futuro di

Civitavecchia". Lo dichiara il Presidente dell'Autorita di Sistema Portuale del

Mar Tirreno Centro Settentrionale Pino Musolino.

Sea Reporter

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.seareporter.it/assegnati-dal-mit-35-mln-di-euro-al-porto-di-civitavecchia/
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In arrivo a Civitavecchia 35 milioni per l'acquisto dell'area di Fiumaretta

Porti Il finanziamento annunciato dal Mit servirà anche alla realizzazione

dell'asse stradale per una nuova viabilità di accesso al porto di REDAZIONE

SHIPPING ITALY Il porto di Civitavecchia riceverà 35 milioni di euro, che

serviranno all'acquisto dell'area denominata Polo di convergenza turistica

Civitavecchia- Porto cd Fiumaretta e alla realizzazione dell'asse stradale per

una nuova viabilità di accesso al porto, tramite la riqualificazione dell'area di

proprietà dell'ex cementificio Italcementi. Lo ha annunciato il Ministero delle

Infrastrutture e dei Trasporti, comunicando l'emanazione del relativo decreto

da parte della Direzione generale per i porti, la logistica e l'intermodalità. I

lavori, spiega in una nota lo stesso dicastero, saranno realizzati in base sulla

base dell'accordo c he era stato sottoscritto, a gennaio 2023, tra il Comune di

Civitavecchia, l'AdSp del Mare Tirreno Centro-Settentrionale e lo stesso Mit.

Secondo quanto comunicato all'epoca, si tratterebbe di un finanziamento a

valere sui fondi Mit per le infrastrutture ad alto rendimento (Fiar),

comprendente anche la realizzazione di una piattaforma "destinata allo

sviluppo del trasporto alimentare". La notizia dell'assegnazione da parte del

Mit del contributo è stata commentata positivamente dal presidente della AdSP Pino Musolino, per il quale questa

"certifica, ancora una volta, quanto il Governo sia sempre molto attento allo sviluppo infrastrutturale del porto d i

Civitavecchia e del suo territorio". Fiumaretta - ha aggiunto - "sarà così finalmente destinata alla sua naturale

vocazione di area a servizio del porto".

Shipping Italy

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.shippingitaly.it/2024/08/08/in-arrivo-a-civitavecchia-35-milioni-per-lacquisto-dellarea-di-fiumaretta/
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Rifiuti, ispezioni Adm-Olaf al porto di Napoli

Operazioni di prevenzione e controllo Roma, 8 ago. (askanews) - Ispezioni

congiunte oggi al porto di Napoli da parte di autorità italiane ed europee

nell'ambito della prevenzione e del controllo in materia di rifiuti. Secondo

quanto riporta un comunicato dell'Agenzia di dogane e monopoli, l'intervento è

stato effettuato dalla Direzione Centrale Antifrode, con l'Olaf e la Direzione

Territoriale Adm per la Campania.

Askanews

Napoli

https://askanews.it/2024/08/08/rifiuti-ispezioni-adm-olaf-al-porto-di-napoli/
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Conclusi lavori, riapre la passeggiata sul mare di Su Siccu

Riapre la passeggiata della Marina militare a Su Siccu: 520 metri affacciati sul

mare per ridare continuità a un percorso che parte da via Roma e arriva sino a

Parco Nervi e Sant'Elia. Un intervento di radicale riqualificazione avviato a fine

2023 per ripristinare il piano di calpestio danneggiato anche da un uso non

sempre adeguato: d'ora in avanti le bici potranno attraversare la passeggiata

ma solo portate a mano dai conducenti. Vietati anche i monopattini. I lavori,

affidati alla società Ecotekna Srl di Fonni per un importo di circa 1 milione e

730 mila euro, hanno riguardato la manutenzione o la sistemazione delle barre

d'acciaio che sorreggono il piano di calpestio di legno e l'aggiunta di ulteriori

rinforzi, sia nella struttura metallica che in quella di cemento armato. "È

un'opera che restituiamo alla città dopo dieci mesi- ha detto all'ANSA il

segretario generale dell'AdSP Natale Ditel - i tempi si sono allungati perché sul

mercato l'acciaio è ormai materia rarissima. E comunque oggi restituiamo

un'opera che dalla Calata di via Roma conduce al Molo Ichnusa, poi prosegue

appunto per la passeggiata dell'ammiragliato, arriva Su Siccu, al parco Nervi e

si collega al parco di Sant'Elia. Quindi per noi è veramente un motivo di grande

grande orgoglio poter ridare un pezzo di Demanio alla fruibilità della cittadinanza". La passeggiata sarà chiusa all'1 di

notte per poi riaprire alle 6 del mattino. Previsti sistemi di sorveglianza. Risistemate anche le ringhiere, adeguate in

altezza ai nuovi standard di sicurezza. Sostituita l'intera pavimentazione con nuovi listelli in legno "Massaranduba".

Parte della vecchia pavimentazione in buono stato è stata recuperata e rilevata da una società sportiva. Via libera,

invece, a pedoni, carrozzine, passeggini e sedie a rotelle. "Mi sento in dovere di ringraziare tutta la cittadinanza per la

paziente attesa - afferma Massimo Deiana, presidente dell'AdSP - purtroppo dilatata dalle non poche difficoltà di

approvvigionamento delle componentistiche in acciaio. Da oggi, però, si potrà finalmente godere a pieno di questa

splendida passeggiata, certo che gli avventori sapranno essere più attenti e responsabili nell'utilizzo del bene".

(Sito) Ansa

Cagliari

https://www.ansa.it/sardegna/notizie/2024/08/08/conclusi-lavori-riapre-la-passeggiata-sul-mare-di-su-siccu_1b7b8af1-9390-4329-8ba2-f5301d12e1a5.html
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Riapre la nuova passeggiata della Marina Militare a Cagliari

Il tratto ha subito una radicale riqualificazione della struttura e la sostituzione

integrale del pavimento La passeggiata della Marina Militare a Su Siccu riapre

ufficialmente alla libera fruizione. Questa mattina, con una sobria cerimonia, il

Segretario Generale dell'AdSP, Natale Ditel, ha inaugurato i rinnovati 520 metri

del suggestivo percorso frontemare compreso tra il Molo Ichnusa e la pineta di

Bonaria. Un intervento di radicale riqualificazione, quello avviato a fine 2023,

per ripristinare il piano di calpestio danneggiato da un uso non sempre

adeguato (come il transito con biciclette, monopattini e altri veicoli non

consentiti) da parte degli avventori, ma anche, proprio per l'esposizione al

mare e ai fenomeni corrosivi, per sanare o sostituire diverse parti della

struttura portante. Nel dettaglio, i lavori, affidati alla società Ecotekna Srl di

Fonni per un importo di circa 1 milione e 730 mila euro, hanno riguardato la

messa in pristino o, in alcuni casi, l'intera sostituzione delle barre d'acciaio che

sorreggono il piano di calpestio ligneo e l'aggiunta di ulteriori rinforzi, sia nella

struttura metallica che in quella di cemento armato; la risistemazione delle

ringhiere, adeguate in altezza ai nuovi standard di sicurezza. Non ultima,

appunto, la sostituzione dell'intera pavimentazione con nuovi listelli in legno "Massaranduba" maggiormente resistente

alle sollecitazioni e all'azione corrosiva dell'ambiente circostante. Parte della vecchia pavimentazione in buono stato

è, infine, stata recuperata e rilevata da una società sportiva. Nuova passeggiata, dunque, ma stesse regole di utilizzo.

In base alle disposizioni dell'ordinanza del novembre 2020, sarà interdetto il transito alle biciclette, ai monopattini e a

qualsiasi altro mezzo su ruote a meno che lo stesso non venga condotto a mano. Via libera, invece, a pedoni,

carrozzine, passeggini e sedie a rotelle. I contravventori saranno perseguiti ai sensi del Codice della strada o degli

articoli previsti dal Codice della Navigazione. "Oggi restituiamo finalmente alla libera fruizione da parte della comunità

un rinnovato e pregiato tratto di lungomare di Cagliari - spiega Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare di

Sardegna - Mi sento in dovere di ringraziare tutta la cittadinanza per la paziente attesa, purtroppo dilatata dalle non

poche difficoltà di approvvigionamento delle componentistiche in acciaio. Da questa mattina, però, si potrà finalmente

godere a pieno di questa splendida passeggiata, certo che gli avventori sapranno essere più attenti e responsabili

nell'utilizzo del bene, la cui riqualificazione, voglio ricordare, è costata non poco in termini economici e di impegno per

la struttura dell'Ente".

Il Nautilus

Cagliari

https://www.ilnautilus.it/authority/2024-08-08/riapre-la-nuova-passeggiata-della-marina-militare-a-cagliari_146263/
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Nel porto di Cagliari riapre la passeggiata di Su Siccu

Inaugurato al pubblico un lungomare di 520 metri tra il Molo Ichnusa e la pineta

di Bonaria La passeggiata della Marina Militare a Su Siccu, nel porto di

Cagliari, riapre ufficialmente al pubblico. Questa mattina l'inaugurazione con il

segretario generale dell'Autorità di sistema portuale della Sardegna, Natale

Ditel, per aprire alla libera fruizione 520 metri di passeggiata tra il Molo Ichnusa

e la pineta di Bonaria. Un intervento di radicale riqualificazione avviato a fine

2023 per ripristinare il piano di calpestio danneggiato da un uso non sempre

adeguato (come il transito con biciclette, monopattini e altri veicoli non

consentiti) e dall'esposizione alla salsedine del mare andando a sanare e

sostituire diverse parti della struttura portante. I lavori sono stati affidati alla

società Ecotekna di Fonni per un importo di circa 1 milione e 730 mila euro.

Hanno riguardato la messa in pristino o, in alcuni casi, l'intera sostituzione delle

barre d'acciaio che sorreggono il piano di calpestio ligneo e l'aggiunta di

ulteriori rinforzi, sia nella struttura metallica che in quella di cemento armato; la

risistemazione delle ringhiere, adeguate in altezza ai nuovi standard di

sicurezza. Non ultima, appunto, la sostituzione dell'intera pavimentazione con

nuovi listelli in legno "Massaranduba" maggiormente resistente alle sollecitazioni e all'azione corrosiva dell'ambiente

circostante. Parte della vecchia pavimentazione in buono stato è, infine, stata recuperata e rilevata da una società

sportiva. Nuova passeggiata, dunque, ma stesse regole di utilizzo. In base alle disposizioni dell'ordinanza del

novembre 2020 sarà interdetto il transito alle biciclette, ai monopattini e a qualsiasi altro mezzo su ruote, eccetto per

chi li trasporta a mano. Via libera, invece, a pedoni, carrozzine, passeggini e sedie a rotelle. «Oggi restituiamo

finalmente alla libera fruizione da parte della comunità un rinnovato e pregiato tratto di lungomare di Cagliari - spiega

Massimo Deiana, presidente dell'Autorità di sistema portuale della Sardegna - mi sento in dovere di ringraziare tutta la

cittadinanza per la paziente attesa, purtroppo dilatata dalle non poche difficoltà di approvvigionamento delle

componentistiche in acciaio. Da questa mattina, però, si potrà finalmente godere a pieno di questa splendida

passeggiata, certo che gli avventori sapranno essere più attenti e responsabili nell'utilizzo del bene, la cui

riqualificazione, voglio ricordare, è costata non poco in termini economici e di impegno per la struttura dell'Autorità di

sistema portuale». Condividi Tag cagliari waterfront Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Cagliari

https://www.informazionimarittime.com/post/nel-porto-di-cagliari-riapre-la-passeggiata-di-su-siccu
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Su Siccu: riaperta la passeggiata della Marina Militare

Giulia Sarti

CAGLIARI Riapre dopo l'intervento di riqualificazione iniziato a fine 2023 la

passeggiata della Marina Militare a Su Siccu. Una sobria cerimonia, con il

segretario generale dell'AdSp del mar di Sardegna, Natale Ditel, ha inaugurato

i rinnovati 520 metri del suggestivo percorso frontemare compreso tra il Molo

Ichnusa e la pineta di Bonaria. Durante i lavori è stato ripristinato il piano di

calpestio danneggiato da un uso non sempre adeguato (come il transito con

biciclette, monopattini e altri veicoli non consentiti) da parte degli avventori,

ma anche, proprio per l'esposizione al mare e ai fenomeni corrosivi, per

sanare o sostituire diverse parti della struttura portante. Oggi restituiamo

finalmente alla libera fruizione da parte della comunità un rinnovato e pregiato

tratto di lungomare di Cagliari -sottolinea il presidente Massimo Deiana e mi

sento in dovere di ringraziare tutta la cittadinanza per la paziente attesa,

purtroppo dilatata dalle non poche difficoltà di approvvigionamento delle

componentistiche in acciaio. Da questa mattina, però, si potrà finalmente

godere a pieno di questa splendida passeggiata, certo che gli avventori

sapranno essere più attenti e responsabili nell'utilizzo del bene, la cui

riqualificazione, voglio ricordare, è costata non poco in termini economici e di impegno per la struttura dell'Ente. I

lavori I lavori, affidati alla società Ecotekna Srl di Fonni per un importo di circa 1 milione e 730 mila euro, hanno

riguardato la messa in pristino o, in alcuni casi, l'intera sostituzione delle barre d'acciaio che sorreggono il piano di

calpestio ligneo e l'aggiunta di ulteriori rinforzi, sia nella struttura metallica che in quella di cemento armato; la

risistemazione delle ringhiere, adeguate in altezza ai nuovi standard di sicurezza. Non ultima, appunto, la sostituzione

dell'intera pavimentazione con nuovi listelli in legno Massaranduba maggiormente resistente alle sollecitazioni e

all'azione corrosiva dell'ambiente circostante. Parte della vecchia pavimentazione in buono stato è, infine, stata

recuperata e rilevata da una società sportiva. Passeggiata nuova, regole vecchie di utilizzo: in base alle disposizioni

dell'ordinanza del Novembre 2020, sarà interdetto il transito alle biciclette, ai monopattini e a qualsiasi altro mezzo su

ruote a meno che lo stesso non venga condotto a mano. Via libera, invece, a pedoni, carrozzine, passeggini e sedie

a rotelle. I contravventori saranno perseguiti ai sensi del Codice della strada o degli articoli previsti dal Codice della

Navigazione.

Messaggero Marittimo

Cagliari

https://www.messaggeromarittimo.it/su-siccu-riaperta-la-passeggiata-della-marina-militare/
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Nel secondo trimestre il traffico delle merci nei porti del Montenegro è aumentato del
+41,7% I carichi da e per l'Italia sono cresciuti del +80,6%

Nel secondo trimestre di quest'anno il traffico delle merci nei porti de l

Montenegro è ammontato a 666mila tonnellate, con un incremento del +41,7%

sullo stesso periodo del 2023, di cui 395mila tonnellate all'imbarco (+68,2%) e

270mila tonnellate allo sbarco (+15,1%). Il solo traffico da e per l'Italia è stato

pari complessivamente a 101mila tonnellate (+80,6%), di cui 53mila tonnellate

all'imbarco (+101,0%) e 48mila tonnellate allo sbarco (+62,5%). Nel settore dei

passeggeri il traffico totale è stato di 208mila persone (+10,8%), di cui 46mila

passeggeri con l'Italia (-3,2%). Nei primi sei mesi del 2024 il traffico delle merci

si è attestato globalmente a 1,22 milioni di tonnellate, in crescita del +20,3%

sulla prima metà dello scorso anno, di cui 774mila tonnellate all'imbarco

(+40,3%) e 446mila tonnellate allo sbarco (-3,6%). Il solo traffico con l'Italia ha

totalizzato 147mila tonnellate (+53,7%), di cui 93mila tonnellate destinate agli

scali portuali italiani (+169,5%) e 54mila tonnellate allo sbarco (-11,7%). Nel

primo semestre di quest'anno i passeggeri sono stati complessivamente

215mila (+11,8%), di cui 49mila passeggeri con l'Italia (+2,8%).

Informare

Focus

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241134-porti-Montenegro-traffico-2Q-2024.asp
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MARINEDI: INNOVAZIONE E SOSTENIBILITÀ AL CANNES YACHTING FESTIVAL 2024

Il Gruppo Marinedi, il principale network di porti turistici in Italia, annuncia la sua

partecipazione al Cannes Yachting Festival 2024, che si terrà dal 10 al 15

settembre "L'anno scorso abbiamo lanciato un ambizioso programma

quinquennale di approvvigionamento energetico autonomo con fonti

rinnovabili, che mira a rendere i nostri porti turistici più sostenibili", ha

commentato Renato Marconi, Amministratore Delegato di Marinedi. "La nostra

partecipazione al Salone Nautico di Cannes sarà un'importante occasione per

ribadire il nostro impegno nel migliorare la qualità dell'ambiente nelle località

portuali e per presentare i progressi fatti nell'ambito di questo progetto.

Vogliamo continuare a essere un punto di riferimento per l'innovazione e la

sostenibilità nel settore portuale italiano e internazionale" Nello specifico il

programma prevede la produzione di energia da fonti rinnovabili (minieolico,

solare termico e fotovoltaico ecc), l'efficienza energetica degli edifici portuali,

l'efficienza energetica dei sistemi di illuminazione pubblica, l'utilizzo di mezzi di

trasporto elettrici (monopattini, bici a pedalata assistita, auto elettriche),

interventi sulle infrastrutture energetiche portuali non efficienti, la realizzazione

di infrastrutture per la riduzione delle emissioni inquinanti delle imbarcazioni in banchina. Questo programma è

finalizzato a ridurre significativamente le emissioni di inquinanti da combustione, principali responsabili del

deterioramento della qualità dell'aria nelle aree portuali e contribuirà ad aumentare la competitività del sistema portuale

italiano, in un'ottica di riduzione delle emissioni climalteranti. Marinedi vi aspetta al Cannes Yachting Festival presso il

Palais des Festival 049.

Informatore Navale

Focus

https://www.informatorenavale.it/news/marinedi-innovazione-e-sostenibilita-al-cannes-yachting-festival-2024/
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RECORD MSC CROCIERE: OLTRE 300.000 PASSEGGERI NEI PORTI ITALIANI NEL
PERIODO DI FERRAGOSTO

Il Belpaese centrale nelle strategie globali della Compagnia con un incremento

del 20% rispetto allo stesso periodo dell'anno scorso Massa: "Siamo

estremamente soddisfatti dei risultati che stiamo raggiungendo, non solo per la

stagione estiva ma anche per i periodi generalmente considerati di bassa

stagione, in cui stiamo registrando una crescita ancora maggiore di

prenotazioni" Napoli, 7 agosto 2024 - Nuovo record durante il periodo di

Ferragosto per le 13 navi MSC Crociere che movimenteranno oltre 300.000

passeggeri in 14 porti italiani, segnando un incremento del 20% rispetto allo

scorso anno. La città che beneficerà maggiormente è Genova, storico

homeport della Compagnia, che vedrà la presenza di 65.000 crocieristi con

ben 12 toccate e 6 navi, nelle due settimane centrali di agosto. Seguono il

porto di Civitavecchia con l'arrivo di 59.000 crocieristi, con un totale di 10

toccate effettuate da ben 5 navi, quello di Napoli con 45.000 crocieristi e 7

toccate gestite da 3 navi, ed infine il porto di Bari che vedrà 25.000 passeggeri

e 6 scali completati anche questi da 3 navi. Oltre ai porti di Ancona, Brindisi,

Cagliari, La Spezia, Livorno, Messina, Olbia, Palermo, Trieste e Venezia che

beneficeranno della presenza dei crocieristi della Compagnia. "Siamo estremamente soddisfatti dei risultati che

stiamo raggiungendo, non solo per la stagione estiva ma anche per i periodi generalmente considerati di bassa

stagione, in cui stiamo registrando una crescita ancora maggiore delle prenotazioni. Per questa ragione abbiamo

deciso di aggiungere una nuova nave in partenza dall'Italia negli itinerari del prossimo inverno. Per la prima volta,

infatti, ogni settimana partirà una nave da Bari per tutta la stagione invernale alla scoperta delle più belle destinazioni

di Grecia e Turchia" afferma Leonardo Massa, Vice President Southern Europe MSC Crociere. L'itinerario più scelto

dagli italiani per il periodo di Ferragosto è quello in partenza dal porto di Civitavecchia e Napoli a bordo di MSC

Divina alla scoperta di Grecia e Turchia. La nave fa tappa nelle isole più iconiche del Mediterraneo come Mykonos e

Santorini e ad Izmir, terza città più grande della Turchia. MSC Crociere è in prima linea per la sostenibilità ambientale

e fortemente impegnata a raggiungere zero emissioni di gas serra entro il 2050. Le 22 navi della flotta sono dotate

delle più avanzate tecnologie disponibili oggi per la riduzione dell'impatto ambientale. In particolare, 16 navi sono già

in grado di collegarsi alla rete elettrica di terra durante la sosta nei porti in attesa che questi si dotino delle necessarie

infrastrutture. Entro il 2026, inoltre, la Compagnia conta che i porti di Genova, La Spezia, Civitavecchia, Napoli e

Trieste, rendano operativo il collegamento elettrico in modo da permettere alle navi di azzerare le emissioni durante la

sosta, come già avviene in numerosi scali del Nord Europa e a Malta.

Informatore Navale

Focus

https://www.informatorenavale.it/news/record-msc-crociere-oltre-300-000-passeggeri-nei-porti-italiani-nel-periodo-di-ferragosto/
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Cosulich Logistics unificherà i diversi servizi sotto un'unica identità globale

L'obiettivo è quello di creare forti relazioni e sinergie tra le aziende all'interno

del gruppo Il Gruppo Fratelli Cosulich annuncia che Cosulich Logistics

unificherà i diversi servizi sotto un'unica identità globale, migliorando la

capacità di servire i clienti in tutto il mondo. Oggi, con 8 brands e 19 aziende

che coprono 14 paesi in tre continenti, Fratelli Cosulich Group serve infatti

centinaia di clienti in 10 settori. Impiegando oltre 400 dipendenti. "Siamo già

potenti nel modo in cui operiamo, creando forti relazioni e sinergie tra le nostre

aziende all'interno del Gruppo, ma il mercato ha trovato difficile comprendere

la portata della nostra portata", afferma Lorenzo Momigliano, general manager

Cosulich Logistics. "Vogliamo creare la nostra rete internamente e in futuro

estendere questo marchio cercando altri interlocutori dove non siamo già

presenti, il che significa anche un'espansione geografica in mercati che

attualmente non sono esplorati". "Come parte del nostro impegno continuo per

l'innovazione e la qualità - aggiunge il gruppo in una nota - siamo lieti di

annunciare che tutti i nostri marchi saranno ora identificati commercialmente

come "powered by Cosulich Logistics". Questa nuova identità riafferma

l'esperienza locale dei nostri marchi evidenziandone al contempo la portata globale, incarnando lo spirito innovativo

che ha guidato il nostro Gruppo sin dalla sua fondazione". Le aziende coinvolte: Express Global: con oltre 25 anni di

esperienza, Express Global offre servizi completi di spedizione merci dai principali hub commerciali internazionali in

Italia, Belgio, Cina, Hong Kong, Regno Unito e Stati Uniti. Archimede Gruden: fondata nel 1930 e con sede a

Venezia, Archimede Gruden gestisce filiali a New York, Hong Kong e Anversa, rinomata per la sua eccellenza

logistica. TPG EXPRESS: una potenza formata da Express Global e TPG Logistics, TPG Express opera in tutta

Europa con filiali in Croazia, Slovenia, Serbia, Slovacchia, Austria, Polonia e Repubblica Ceca. Fratelli Cosulich

Turchia: dal 2005, Fratelli Cosulich Turchia è un partner logistico affidabile con una rete estesa che abbraccia Europa,

Africa, America, Estremo e Medio Oriente. MESCO International Forwarding: nota per le soluzioni innovative dal

2008, MESCO si è rapidamente espansa in Turchia ed è entrata a far parte del Gruppo Fratelli Cosulich nel 2022.

CISCATO & Company: fondata nel 1986 a Vicenza, Ciscato & Company è specializzata nel trasporto marittimo

globale, offrendo una gamma di servizi convenzionali e specializzati. Marlines Shipping Agency: dal 1977, Marlines è

un'agenzia marittima leader, che fornisce servizi di trasporto nel Mediterraneo, nel Mar Nero e oltre. Express

Adriatica: fondata nel 2005 a Venezia come joint venture, Express Adriatica è specializzata in servizi marittimi,

garantendo operazioni efficienti dalla sua posizione strategica. Condividi Tag armatori Articoli correlati.

Informazioni Marittime
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Guardare le stelle in crociera: Ncl lancia tre itinerari all'insegna dell'astroturismo

Sulla nave a testa in su: osservare le stelle in mezzo al mare è sicuramente

qualcosa di unico e il modo migliore per vivere una esperienza visiva

spettacolare senza inquinamento luminoso e altre distrazioni. Da qui l'idea di

Norwegian Cruise Line di legare una serie di i t inerari  con i l  tema

dell'osservazione del cielo e delle stelle, oltre alla scoperta di destinazioni

insolite.. Ncl propone infatti tre crociere all'insegna dell' astroturismo : la prima

è alle Isole Hawaii che consentono una visione completamente libera. Votato

come il miglior itinerario alle Hawaii da 15 anni dalla rivista Porthole Cruise, a

bordo di Pride of America gli ospiti possono anche effettuare un'escursione

fino alla cima dell'Haleakal, l'imponente vulcano di Maui e fruire di un

pernottamento a Kahului (Maui) e Nawiliwili (Kauai) con l'osservazione delle

stelle all'Haleakala National Park (Maui) o ancora visitare l'Osservatorio Mauna

Kea a Kauai. La seconda proposta riguarda Mauritius : con Norwegian Dawn,

gli ospiti a bordo scopriranno le costellazioni di Mauritius e dell'emisfero

australe, in un tour di 12 giorni e 8 porti in alcune delle località più memorabili

del pianeta: Port Luis (Mauritius), Pointe Des Galets (Reunion), Fort Dauphin

(Madagascar), Maputo (Mozambico), Richard's Bay, Port Elizabeth, Baia di Mossel e Città del Capo (Sudafrica). Un

itinerario che traccia anche un rotta ideale per chiunque voglia ammirare il cielo notturno: la maggior parte delle

destinazioni di questo itinerario, infatti, offre una vista incredibile sul cielo notturno e sulla Via Lattea. Terza crociera

ideale per ammirare le stelle è quella effettuata dalla Norwegian Prima lungo la rotta del Nord Europa che prevede

soste in Norvegia e Islanda. Proprio in questa parte di mondo gli scienziati prevedono quest'anno che si vedranno

aurore particolarmente intense, poiché l'attività solare raggiungerà il picco. Le condizioni più favorevoli per vedere

l'aurora boreale con i tuoi occhi sono tra i 66 e i 69 gradi di latitudine in primavera e autunno, e Norwegian Prima

salpa a settembre. Oltre alla Norvegia, la nave visiterà il Nord Europa con diversi itinerari nel corso dell'anno; uno di

questi comprende 10 e 11 giorni emozionanti e 9 porti per vivere un'esperienza di astroturismo unica nel suo genere

attraverso gli imponenti fiordi e gli spettacolari paesaggi della regione, tra i quali il Parco Nazionale di Thingvellir,

dichiarato Patrimonio dell'Umanità Unesco.

L'agenzia di Viaggi

Focus
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Il Mit proroga i termini per i futuri presidenti AdSp

Giulia Sarti

ROMA Fissata inizialmente per il 10 Settembre 2024, slitta di 20 giorni la data

per presentare le candidature, per la manifestazioni di interesse per il rinnovo

dei vertici delle Autorità di Sistema portuale in scadenza. Il 25 Luglio il Mit

aveva pubblicato l'annuncio, ora con l'avviso di proroga dell'8 Agosto 2024,

sposta al 30 Settembre 2024 il termine ultimo di invio della domanda. Si

ricorda che sono nove le AdSp che richiedono un nuovo presidente: Mare

Adriatico orientale Mare Adriatico meridionale Mar Ligure occidentale Mar

Ligure orientale Mar Tirreno centro-settentrionale Mare di Sicilia occidentale

Dello Stretto Mare Ionio Mare Adriatico centro-settentrionale Le norme in

vigore -ricorda l'avviso del Mit- stabiliscono che il presidente di ciascuna delle

Autorità di Sistema portuale sia nominato dal ministro delle Infrastrutture e dei

Trasporti, d'intesa con il presidente della Regione o i presidenti delle Regioni

interessate, sentite le Commissioni parlamentari e che sia scelto fra cittadini

dei paesi membri dell'Unione europea, aventi comprovata esperienza e

qualificazione professionale nei settori dell'economia dei trasporti e portuale.

Gli interessati possono presentare la manifestazione d'interesse tramite l'invio

del proprio curriculum vitae secondo le modalità meglio indicate nel bando consultabile all'interno della sezione bandi

di concorso del portale amministrazione trasparente.

Messaggero Marittimo
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Norwegian Cruise Line offre ai suoi ospiti l'opportunità di esplorare destinazioni dove il
firmamento dà spettacolo

Ago 8, 2024 Questo agosto, l'annuale sciame di meteoriti delle Perseidi

illuminerà il cielo, regalando uno spettacolo straordinario! Osservare le stelle in

mezzo al mare è qualcosa di unico: viaggiare in luoghi isolati, senza traffico né

inquinamento luminoso, così da poter assistere allo spettacolo che offre la

volta celeste. Orizzonti sereni e privi di distrazioni, per ammirare le stelle, le

costellazioni, i pianeti o fenomeni astronomici come sciami meteorici o

l'aurora boreale. Sembra un sogno? Con Norwegian Cruise Line (NCL),

l'innovativa compagnia di crociere globale con una storia di 57 anni di

successi, diventa realtà grazie a molteplici itinerari alla scoperta di destinazioni

da sogno che regalano meraviglie celesti in un viaggio indimenticabile. Le 3

migliori destinazioni perfette per ammirare il firmamento Al giorno d'oggi è

normale vivere in grandi centri urbani, con tante comodità ma caratterizzati da

inquinamento luminoso che impedisce di osservare lo spettacolo offerto da un

cielo notturno. Viaggiare in crociera permette di raggiungerei luoghi più remoti,

vivendo una straordinaria esperienza in mare. NCL propone itinerari alla

scoperta delle migliori destinazioni per godersi il cielo stellato e panorami

celesti estremamente affascinanti Ecco dove! Hawaii Senza dubbio, è una delle mete più magiche. Oltre ad offrire

paesaggi mozzafiato e spiagge paradisiache, i cieli delle Hawaii sono spettacolari- Le isole offrono punti dove

godersi lo spettacolo offerto dal cielo senza distrazioni, grazie all'assenza di inquinamento luminoso e ad una visione

completamente libera. Votato come il miglior itinerario alle Hawaii da 15 anni dalla rivista Porthole Cruise, a bordo

della Pride of America gli ospiti verranno accarezzati dalle delicate brezze di Waikk. Godetevi a piacevole atmosfera

mentre affondate i piedi in una spiaggia di sabbia nera prima di un'escursione fino alla cima dell'Haleakal, l'imponente

vulcano di Maui. Al calar del sole, preparatevi per un'indimenticabile osservazione delle stelle ben oltre la mezzanotte.

Godetevi un pernottamento a Kahului (Maui) e Nawiliwili (Kauai) e l'osservazione delle stelle all'Haleakala National

Park (Maui) o ancora visitare l'Osservatorio Mauna Kea a Kauai. Solo NCL vi dà la possibilità di visitare quattro isole

in sette giorni, il che significa che potere vedere un'isola diversa ogni giorno! E poiché NCL è l'unica compagnia di

navigazione con porto di imbarco/sbarco alle Hawaii, offre comode partenze al sabato per tutto l'anno, così sarete

liberi di organizzare la vacanza secondo le vostre esigenze. Mauritius Mauritius è una delle destinazioni turistiche con

uno dei cieli più bui al mondo grazie al suo bassissimo livello di inquinamento luminoso. L'Isola, oltre ad offrire una

lussureggiante vegetazione che accoglie diverse specie animali, è un luogo strategico per osservare le stelle. Con la

Norwegian Dawn, gli ospiti a bordo scopriranno le meravigliose costellazioni di Mauritius e dell'emisfero australe. Un

tour di 12 giorni e 8 porti in alcune delle località

Sea Reporter
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più memorabili del pianeta: Port Luis (Mauritius), Pointe Des Galets (Reunion), Fort Dauphin (Madagascar), Maputo

(Mozambico), Richard's Bay, Port Elizabeth, Baia di Mossel e Città del Capo (Sudafrica). Un itinerario che traccia

anche un rotta ideale per chiunque voglia ammirare il cielo notturno: la maggior parte delle destinazioni di questo

itinerario, infatti, offre una vista incredibile sul cielo notturno e sulla Via Lattea. Norvegia e Islanda La Norvegia è

caratterizzata dai suoi paesaggi da favola, dalla natura incontaminata e, ovviamente, dai suoi fiordi. Il modo più

incredibile per viaggiare attraverso il Paese? A bordo della Norwegian Prima. In effetti, gli scienziati prevedono

quest'anno si vedranno aurore particolarmente intense, poiché si prevede che quest'anno l'attività solare raggiungerà il

picco. Dal verde brillante al viola intenso, le aurore offrono uno spettacolo che non solo stupisce i sensi, ma fornisce

anche una visione più profonda delle dinamiche del nostro sistema solare. Le condizioni più favorevoli per vedere

l'aurora boreale con i tuoi occhi sono tra i 66 e i 69 gradi di latitudine in primavera e autunno, e la Norwegian Prima

salpa a settembre con la migliore avventura. Oltre alla Norvegia, la Norwegian Prima visiterà il nord Europa con

diversi itinerari nel corso dell'anno; uno di questi comprende 10 e 11 giorni emozionanti e 9 porti (che include

Geiranger, Bergen e Alesund e Akureyri, Isafjörður e Reikiavic in Islanda) dove, oltre a vivere un'esperienza di

astroturismo che è impossibile da dimenticare, potrete esplorare gli imponenti fiordi e gli spettacolari paesaggi della

regione, nonché visitare numerosi castelli affascinanti o il Parco Nazionale di Thingvellir, dichiarato Patrimonio

dell'Umanità dall'UNESCO. Un'esperienza che risulterà ancora più affascinante e coinvolgente a bordo della

Norwegian Prima, che, grazie agli ampi spazi esterni offre splendide viste del cielo notturno. Goditi l'aria fresca

dell'oceano, i cieli aperti e una vasta gamma di bar, saloni e attività a pochi passi di distanza sull'Ocean Boulevard:

cammina sull'acqua attraverso il ponte di vetro Oceanwalk o passeggia sotto il cielo stellato sorseggiando il tuo

cocktail preferito. Anche l'Observation Lounge, è un'ottima postazione per l'osservazione. Definita da un ambiente

accogliente e familiare, offre diversi privé, divisi da eleganti schermi e separé.
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Navi da crociera: dal 2000 a oggi dimensioni raddoppiate. E crescono anche le emissioni

Le navi da crociera hanno raddoppiato le loro dimensioni in soli 24 anni, dal

2000 al 2024. Questo quanto emerge dal nuovo rapporto di Transport &

Environment (T&E), la principale organizzazione ambientalista indipendente

europea. "Se continueranno a crescere a questo ritmo - spiega Carlo Tritto,

Sustainable Fuels Manager di T&E Italia - nel 2050 le più grandi navi da

crociera potrebbero raggiungere le 345.000 tonnellate di stazza lorda, quasi

otto volte più grandi del Titanic". La rapida crescita delle vacanze in crociera e

l'aumento delle dimensioni delle imbarcazioni comportano un costo

ambientale, afferma T&E, che chiede alle compagnie di investire in tecnologie

verdi per ridurre il loro impatto sul pianeta e l'inquinamento atmosferico locale.

Con la crescita dell'industria delle crociere sono aumentate anche le emissioni.

L'industria globale delle crociere è esplosa negli ultimi cinquant'anni, come

dimostra il numero di navi che è aumentato di oltre venti volte: nel 1970, infatti,

erano 21 mentre oggi sono 515. L'incremento del numero e delle dimensioni

delle navi da crociera ha portato però anche a un balzo nelle emissioni di CO2

del settore a livello UE: nel 2022 sono cresciute del 20% rispetto al 2019,

l'anno prima della pandemia. Tritto: "Emissioni delle crociere stanno sfuggendo di mano". "Le navi da crociera di oggi,

e in prospettiva ancora più quelle di domani, fanno sembrare il Titanic una barchetta da pesca" - dice Carlo Tritto "

Solo qualche settimana fa il gruppo Carnival ha commissionato a Fincantieri la costruzione di tre nuove navi da

crociera, le più grandi che il costruttore abbia mai messo in cantiere. Ma come per le auto che diventano sempre più

grandi, è necessario chiedersi quanto ancora possano crescere questi giganti del mare. Il business delle crociere è il

settore del turismo in maggiore crescita e le sue emissioni stanno rapidamente sfuggendo di mano". Il caso Icon of

the Seas. Nel gennaio 2024 è stata lanciata la più grande nave da crociera del mondo fino ad oggi, la Icon of the

Seas: praticamente una città galleggiante che ospita 40 ristoranti, 7 piscine e può trasportare 7600 passeggeri. Per

farsi un'idea delle dimensioni, è più lunga di 15 balenottere azzurre ed è cinque volte più grande del Titanic.

L'alternativa del gas naturale liquefatto non è sostenibile. Di fronte alle critiche legate al loro impatto, molti operatori

crocieristici stanno passando al gas naturale liquefatto (GNL) in alternativa ai tradizionali carburanti navali come l'olio

combustibile pesante. Le navi alimentate a GNL rappresentano il 38% degli ordini globali di navi da crociera. Sebbene

il GNL emetta meno inquinanti locali e meno CO2, quando viene bruciato rilascia metano, un gas serra oltre 80 volte

più potente della CO2. Le strutturali perdite di metano dai motori a GNL rendono queste navi più dannose per il clima

rispetto ai carburanti navali tradizionali. Tritto: "E-fuels sono l'unica soluzione". Carlo Tritto aggiunge: "L'unica

soluzione sostenibile e scalabile per decarbonizzare le
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attività marittime è costituita dai carburanti sintetici, o e-fuels, derivati da idrogeno verde. Essendo un business di

lusso, gli operatori crocieristici dovrebbero assumersi la responsabilità dell'impatto climatico che causano e investire

in questi carburanti, anche se più costosi. Se vogliono evitare di diventare visitatori sempre meno graditi, devono

diventare più sostenibili." E-fuels potrebbero alimentare quasi il 4% della navigazione europea nel 2030. I carburanti

sintetici potrebbero alimentare quasi il 4% della navigazione europea nel 2030, secondo un recente studio di T&E . La

limitata disponibilità di e-fuels e le relative infrastrutture di stoccaggio non dovrebbero rappresentare un elemento

troppo problematico per le navi da crociera, sottolinea T&E, poiché navigano su rotte molto programmabili, rendendo

prevedibili e relativamente facili da pianificare le esigenze e i tempi di rifornimento. E-fuels vantaggiosi

economicamente. Lo studio evidenzia come il passaggio ai carburanti verdi possa essere anche finanziariamente

vantaggioso per gli operatori crocieristici. Infatti, vista l'inclusione del settore marittimo al meccanismo di

prezzamento del carbonio dell'UE, e le sanzioni progressivamente crescenti previste a partire dal 2025 dal

Regolamento FuelEU Maritime per l'uso dei carburanti navali più inquinanti, navigare solo con combustibili fossili sarà

del 13% più costoso nel 2030 rispetto a miscelare il 4% di metanolo sintetico (e-metanolo) nel mix di carburante.

L'aumento di costo associato ad una navigazione con combustibili fossili rispetto alla miscelazione di e-fuels

potrebbe raggiungere oltre il 30% nel 2040 e l'80% nel 2050. T&E: Tassare turismo di lusso. Non solo. Le navi da

crociera sono attualmente esenti dalle imposte sul carburante, dalle imposte sulle società e dalla maggior parte delle

imposte sui consumatori a cui sono soggette le altre modalità di trasporto. Secondo l'analisi, introdurre una tassa di

50 euro su un tipico biglietto di crociera del valore di circa 1.400 euro genererebbe 1,4 miliardi di euro a livello globale.

Proventi che potrebbero rappresentare finanziamenti cruciali per il clima e per garantire che il turismo di lusso sia

tassato, ad esempio, nello stesso modo in cui lo sono gli automobilisti quando fanno il pieno, afferma T&E.
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F.lli Cosulich consolida le attività logistiche in un unico brand

Spedizioni Il gruppo raccoglie nella nuova Cosulich Logistics 8 marchi e 19

aziende attive in 14 diversi paesi di REDAZIONE SHIPPING ITALY Il gruppo

Fratelli Cosulich ha annunciato una maxi operazione di re-branding che lo

porterà a raccogliere sotto il nome Cosulich Logistics l'attività oggi svolta da 8

marchi commerciali e 19 aziende presenti al momento in 14 diversi paesi (e tre

continenti) e in cui ad oggi lavorano 400 dipendenti. Una dimensione, questa,

raggiunta grazie a una espansione portata avanti negli ultimi anni nelle attività

logistiche e soprattutto di spedizione. "Siamo già potenti nel modo in cui

operiamo, creando forti relazioni e sinergie tra le nostre aziende all'interno del

gruppo, ma il mercato ha trovato difficile comprendere la portata della nostra

portata" ha commentato al riguardo Lorenzo Momigliano, nominato General

Manager della nuova entità. "Vogliamo creare la nostra rete internamente e in

futuro estendere questo marchio cercando altri interlocutori dove non siamo

già presenti, il che significa anche un'espansione geografica in mercati che

attualmente non sono esplorati". Come conseguenza del rebranding, spiega

ancora una nota del gruppo, i diversi marchi interessati saranno ora identificati

commercialmente come "powered by Cosulich Logistics". Nel dettaglio a essere coinvolti nell'operazione saranno:

Express Global (servizi completi di spedizione merci internazionali in Italia, Belgio, Cina, Hong Kong, Regno Unito e

Stati Uniti), Archimede Gruden (attiva nella logistica, con base a Venezia e sedi a New York, Hong Kong e Anversa),

Tpg Express (attiva in tutta Europa con filiali in Croazia, Slovenia, Serbia, Slovacchia, Austria, Polonia e Repubblica

Ceca), Fratelli Cosulich Turchia (con una rete che abbraccia Europa, Africa, America, Estremo e Medio Oriente),

Mesco International Forwarding (parte del gruppo dal 2022), Ciscato & Company (azienda di Vicenza specializzata

nel trasporto marittimo globale), l'agenzia marittima Marlines Shipping Agency (che fornisce servizi di trasporto nel

Mediterraneo, nel Mar Nero e oltre) e infine Express Adriatica (con sede a Venezia e specializzata in servizi

marittimi).
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Si consolida il calo dei noli container Cina - Italia (-4%)

Spedizioni Picco ormai raggiunto secondo Drewry, che in media rileva una

flessione del 3% dei costi di spedizione nell'ultima settimana Dopo alcune

settimane di leggere flessioni, i noli per il trasporto via mare di container da

dalla Cina all'Italia hanno mostrato nell'ultima settimana un nuovo e più marcato

calo. Secondo il Drewry Container Index, il valore delle spedizioni da Shanghai

verso Genova negli ultimi sette giorni ha infatti subito una flessione del 4% che

li porta ora a quota 7.309 dollari per un box da 40', dopo il 'picco' relativo di

7.727 dollari raggiunto lo scorso 18 luglio. La tendenza al calo appare per la

verità generalizzata sulle rotte di export dalla Cina, dove in particolare si

osserva una flessione del 3% nell'ultima settimana dei costi per i trasporti

verso Rotterdam il cui valore - ora pari a 7.929 dollari - restando ancora

superiore a quelli delle spedizioni verso il Mediterraneo. In calo nell'ultima

settimana, secondo il bollettino di Drewry, anche le tariffe per l'invio di box da

Shanghai verso New York (-3%, 8.391 dollari) e dallo stesso scalo cinese

verso Los Angeles (-4%, 6.501 dollari). Diverso invece il tono delle rotte di

backhaul, su cui la società di analisi registra una perfetta stabilità degli importi

per invii da Los Angeles a Shanghai (0% di variazione a 707 dollari) e un lievissimo rialzo di quelli con partenza da

Rotterdam (+1%, 630 dollari). Sostanzialmente stabili infine le tariffe rilevate sulle rotte transatlantiche, con le

spedizioni da Rotterdam verso New York che riscontrano aumenti dell'1% a 1.967 dollari e quelle in direzione inversa

che risultano invariate a quota 766 dollari. Per effetto delle tendenze sulle rotte di uscita dalla Cina, l'indice medio di

Drewry risulta in calo nell'ultima settimana del 3% a 5.551 dollari. Gli stessi analisti hanno chiuso il bollettino dicendosi

convinti che i noli spot abbiano ora raggiunto il picco.
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Crociere, rinnovamento in vista per la Norwegian Encore

La nave sarà interessata da molteplici lavori per offr ire agli ospit i

un'esperienza di viaggio più elevata, tra cui la nuova area relax Spice H2O,

l'ampliamento di due famosi ristoranti, Cagney's Steakhouse e Teppanyaki, le

suite ridisegnate in The Haven by Norwegian e 24 nuove cabine con balcone

Rinnovamento in vista per la Norwegian Encore a soli cinque anni dalla sua

consegna da parte di Meyer Werft. Norwegian Cruise Line ha annunciato

l'imminente ristrutturazione durante lo stop nl bacino di carenaggio che sarà

effettuato dal 18 novembre 2024 al 2 dicembre 2024 presso le strutture di

Damen. La nave sarà interessata da molteplici lavori per offrire agli ospiti

un'esperienza di viaggio più elevata, tra cui la nuova area relax Spice H2O,

l'ampliamento di due famosi ristoranti, Cagney's Steakhouse e Teppanyaki, le

suite ridisegnate in The Haven by Norwegian e 24 nuove cabine con balcone.

Inoltre sarà introdotto il ristorante Palomar, specializzato nella cucina

mediterranea, che tanto successo ha avuto sulle due navi di classe "Prima"

realizzate da Fincantieri. Prima di entrare nel dettaglio di questi lavori vediamo

di ricordare i numeri dell'ultima nave NCL realizzata in Germania prima del suo

matrimonio con Fincantieri: ha una stazza lorda di 169.116 tonnellate, è lunga "fuori tutto" 333,44 metri e larga al

galleggiamento 41,36 metri, dispone di 2.038 cabine passeggeri per una capacità di 3.998 ospiti in occupazione

doppia. La generazione elettrica è garantita da motori diesel MAN B&W, 2 14V48/60CR e 3 12V48/60CR, per una

potenza installata complessiva di 76,6 MW; per la propulsione troviamo una coppia degli ormai collaudati Azipod XO

di ABB da 20 MW ciascuno. Il primo cambiamento da segnalare è l'introduzione dell'area balneare all'aperto Spice

H2O, questa lounge esterna gratuita sarà per soli adulti in una zona separata dal ponte piscine principale. Sostituirà

l'arena del laser tag, e sarà caratterizzata da un nuovo design e da un layout realizzato da partner di storici di NCL

come Studio Dado. Spice H2O combina i servizi preferiti dagli ospiti di Spice H2O della classe "Breakaway-Plus" con

quelli di "Infinity Beach" delle ultime navi di classe "Prima". Dotata di diverse vasche idromassaggio, otto grandi lettini

circondati da piscine e un ampio bar che serve una varietà di deliziosi cocktail, Spice H2O sarà l'oasi all'aperto

perfetta per gli ospiti a partire dai 18 anni in cerca di un'area di risposo assoluto. I miglioramenti includeranno anche

l'allargamento di due tra ristoranti di specialità più popolari di NCL. Cagney's Steakhouse e Teppanyaki, il ristorante in

stile hibachi, offriranno presto una maggiore capacità rilevando lo spazio di Los Lobos sul ponte otto e Coco's sul

ponte sei. Inoltre, l'Ocean Blue verrà convertito nel ristorante Palomar, che offre una raffinata cucina mediterranea a

base di pesce. Avendo registrato una domanda crescente di suite con tre camere da letto a bordo di Norwegian

Prima, di Norwegian Viva e di Norwegian Joy, le Premier Owner's Suites con ampio balcone di "Encore" saranno

ampliate da due camere da letto
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a tre. Inoltre, queste due suite includeranno tre bagni e mezzo; un soggiorno completamente rinnovato, una camera

da letto matrimoniale e mobili da balcone esterno e una nuova sala da pranzo separata. Analogamente al recente

rinnovamento di "Joy" all'inizio di quest'anno, anche sulla "Encore" debutteranno ulteriori 24 nuove cabine con balcone

e due cabine con balcone club, riutilizzando una parte della " Observation Lounge " della nave. Attualmente "Encore" è

operativa in Alaska con partenza da Seattle e dovrà fare un lungo viaggio per l'Europa, visto che nel continente

americano non ci sono bacini in grado di ospitarla. Una volta terminati i lavori la nave riprenderà servizio il 3 dicembre

da Southampton dove prenderà il via una crociera transatlantica con destinazione Miami, il suo home port per la

stagione invernale 2024/25 ai Caraibi.
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